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L’ospedale di comunità di Taurisano

Individua i 
tre galletti 
nascosti tra le 
pubblicità e 
telefona allo 
0833 545777 
martedì 4 
giugno, a 
partire dalle 
9,30.   
Tra i primi 30 che prenderanno 
la linea verrà sorteggiata una 

cena per due all’Hotel 
Terminal di Leuca 
(Caroli Hotels). Tanti 
altri premi in palio. 

 
REGOLAMENTO A PAGINA 23

TROVA I GALLETTI

?

«Se mi voterete...».  
le intenzioni  
dei candidati  

sindaco di Andrano,  
Bagnolo del Salento, 
Botrugno, Carpignano,  
Corsano, Cursi, 
Giuggianello, Minervino, 
Morciano di Leuca,  
Muro Leccese, Neviano, 
Miggiano, Palmariggi,  
Parabita, Soleto, Sternatia,  
Supersano, Surano,  
Tiggiano, Tuglie 
e Zollino. Gli aspiranti 
primi cittadini svelano 
priorità e programmi  
in vista del voto

8 - 17

6

Il nuovo immobile sorgerà nei pressi della 
chiesa Maria SS. Ausiliatrice, ad est – nordest 
del centro abitato in direzione Miggiano, 

affacciandosi su via Turati e su via Gramsci.  
Il sindaco Luigi Guidano: «Il comune si è occupato  
del mettere in campo tutti gli strumenti necessari alla 
realizzazione dell’opera. La palla passerà poi all’Asl, che deve 
ancora formalizzare nel dettaglio il servizio che andrà a 
proporre, per il momento definito solo per grandi linee.  
La volontà è quella di garantire un servizio intermedio  
tra il domicilio e il ricovero ospedaliero. Rivolto a pazienti che, 
a seguito di un episodio di acuzie minore o per la 
riacutizzazione di patologie croniche, necessitano di interventi 
sanitari a bassa intensità clinica, potenzialmente erogabili  
a domicilio, ma che hanno bisogno quella assistenza 
e sorveglianza sanitaria infermieristica continuativa,  
anche notturna, non erogabile a casa».

G7 IN PUGLIA
Al centro del mondo
I potenti della terra a Borgo Egnazia 
dal 13 al 15 giugno.  
È la prima volta che il G7 si tiene  
in Puglia e ciò è sicuramente 
importante per il lancio 
internazionale dell’immagine  
della nostra regione.  
Passata la festa, però...

5

TRICASE, RIFIUTI
Chi sgarra paga
Dal 1° giugno, tolleranza zero. 
Qualora gli operatori ecologici 
dovessero riscontrare un non 
corretto conferimento 
applicheranno l’adesivo di non 
conformità ed il rifiuto non verrà 
ritirato.  I cittadini che recidivi negli 
errori di conferimento dei rifiuti 
verranno sanzionati  18

TUTTO PERDUTO?
Ospedale Sud Salento
L’Asl di Lecce, dopo aver perso 142 
milioni, revocati dal Ministero per 
tardiva progettazione, vede sfumare 
anche il lascito da 3 milioni di  
Vita Carrapa, la benefattrice morta 
nel febbraio del 2019 che donò 
la cospicua somma all’azienda 
sanitaria, vincolandola alla 
realizzazione dell’opera 7

ELEZIONI, CHI HA L’X - FACTOR?
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Disturbi 
Specifici di 
Apprendimen-
to: un’accorata 

lettera di una donna di 
Tricase con un figlio in età 
scolare, per denunciare 
«lunghe liste d’ attesa, 
devastanti per i pazienti che 
restano in sospeso senza 
diagnosi vedendosi negati 
diritti e opportunità, per i 
genitori ansiosi e 
preoccupati per il futuro dei 
loro figli in balia di una 
burocrazia inefficace e 
scarse risorse e per gli 
operatori sanitari». 
 

LA LETTERA 

«Gentile 
direttore,  
invio questa 
lettera in 

redazione per denunciare 
un problema che tocco con 
mano ogni giorno. 

Le lunghe attese per 
ottenere una diagnosi di 
DSA stanno mettendo a 
dura prova pazienti, 
genitori e operatori 
sanitari. 
 
L’Asl, responsabile di 
garantire un servizio 
efficiente e tempestivo, 
sembra incapace di 
rispondere in modo 
adeguato a una richiesta 
sempre più pressante di 
diagnosi e supporto per 
pazienti con DSA che sono 
purtroppo in aumento. 
 
È doveroso ricordare la 
legge 170/2010 che ha 
riconosciuto i DSA e ha 

creato le fondamenta per 
l’inclusione scolastica del 
paziente e per lo sviluppo 
delle sue potenzialità. 
 
Lo ha fatto stabilendo che 
per ogni disturbo venga 
effettuata una diagnosi 
funzionale alla stesura di un 
Piano didattico 
personalizzato che 
consenta all’alunno di 
utilizzare strumenti 
compensativi e dispensativi 
in modo da favorirne 
l’autodeterminazione. 
 
Come si può parlare di 
integrazione se non ci sono 
gli strumenti per metterla in 
atto? 

Le conseguenze delle lunghe 
liste d’attesa, sono 
devastanti per i pazienti 
che restano in sospeso 
senza diagnosi, vedendosi 
negati diritti e 
opportunità; per i genitori, 
ansiosi e preoccupati per il 
futuro dei loro figli in balìa 
di una burocrazia 
inefficace e scarse risorse e 
per gli operatori sanitari 
che lavorano con risorse 
limitate, scontrandosi 
quotidianamente con una 
mole di lavoro ingente e 
pressione costante di 
pazienti e familiari. 
 
È evidente che il Servizio 
Sanitario stia fallendo e 
non riesce a garantire un 
servizio adeguato e 
tempestivo a chi ne ha 
bisogno. 
 
È necessario agire con 
urgenza perché il benessere 
dei cittadini deve venire 
prima della burocrazia. 
Tutti, istituzioni e cittadini, 
devono unirsi per chiedere 
un cambiamento e garantire 
un Servizio Sanitario degno 
di questo nome. 
 
Diversamente la vera 
integrazione resta e resterà 
solo un’utopia». 

Grazia Ventola 
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«ASL INCAPACE DI GARANTIRE SERVIZIO» 
Disturbi Specifici di Apprendimento. Lettera al direttore: «Come si può parlare di integrazione 
se non ci sono gli strumenti per metterla in atto? Le liste d’attesa sono devastanti»

La sua passione e il suo sogno di fare 
l’infermiera professionale potrebbero 
essere fermati dall’assurda richiesta di 
sottoporsi alla 4° dose (booster) di vac-

cino AntiCovid. Una studentessa d’infermieristica, 
e pare non sia la sola, nonostante le tre dosi e la cer-
tificazione della carica anticorpale Sars Covid-19 
che attesta la presenza di anticorpi neutralizzanti 
contro il famigerato virus, si è vista stoppare dal 
medico competente dell’ASL Lecce e rischia di non 
poter continuare nel percorso di studi che l’ha vista 
sinora impegnata con sacrificio e dedizione. Una vi-
cenda che alla luce del tempo trascorso dai giorni 
degli obblighi vaccinali che tante polemiche hanno 
destato in tutto il Paese, spaccandolo di fatto in due, 
dimostra che ancora non sia sopita l’esigenza da 
parte di una parte del mondo burocratico- sanitario, 
della necessità di sottoporre ancora alcune partico-
lari categorie ad un’ulteriore dose di vaccino anti-
covid, nonostante la fine accertata della pandemia 
da parte delle autorità sanitarie non solo nazionali.  
Ecco perché, Giovanni D’Agata, presidente dello 
“Sportello dei Diritti”, ritiene utile chiede con voce 
pubblica se sia «ancora realmente indispensabile ot-
temperare anche per gli “esposti” ad un’ulteriore dose 
vaccinale di un virus che ormai è sopito e non può più 
fare paura ad un sistema internazionale sanitario che 
dovrebbe aver tratto esperienza dall’ultima pande-
mia». 

Long Covid, futura  
infermiera fermata  
perché non fa vaccino

Di origine medievale, la ricor-
renza del Corpus Domini è una 
delle principali solennità cri-
stiane durante la quale il San-

tissimo viene portato in processione per  
le strade  parate a festa a rappresentare 
Cristo che percorre le strade del mondo 
insieme all’uomo.  
A questo emozionante e straordinario ap-
puntamento con la fede e l’arte partecipa 
anche la Pro Loco Ugento e marine che, 
per il terzo anno consecutivo, ha ricevuto 
l’invito a creare un tappeto devozionale 
per tale solennità.   
«Con gioia un pizzico di orgoglio», dopo 
aver scelto “La Creazione del Mondo” 
come tema per questa edizione, un piccolo 
gruppo di socie, esperte nell’arte dell’un-
cinetto, si è messo al lavoro per trasfor-
mare in ricami di lana i disegni dei due 
artisti facenti parte dell’associazione.  
Tante le ore spese a scegliere i punti giu-
sti, a curare  l’abbinamento dei colori e 
delle sfumature; tanti i chilometri di filo 
di lana consumati («dei quali si è perso il 
conto»), per realizzare oltre cinquecento 
roselline. 
La ricompensa di tutto questo lavoro è un 
coloratissimo tappeto lungo 25 metri 
che si compone di 16 quadri.   
I  primi rappresentano simboli e colori le-
gati alla tradizione iconica cristiana, pro-
veniente dalle catacombe o da antichi libri 

di preghiera; i restanti raccontano la sto-
ria della creazione partendo dall’Occhio di 
Dio, onnipresenza e onniscienza.  
Ad esso segue la scintilla che prelude alla 
Creazione, la separazione tra il giorno e la 
notte, il mare e il cielo, gli uccelli nel cielo 
e i pesci nelle acque, l’universo, la crea-
zione del primo uomo e infine il mondo 
che dobbiamo custodire nella sua bellezza 
e complessità.  Insomma, un piccolo e ori-
ginale capolavoro che, intrecciando la tra-
dizione manuale con la cultura e la 
devozione, è lode e preghiera a Dio. 

“La Creazione del Mondo”,  
il tappeto devozionale di Ugento 

http://www.sportellodeidiritti.org/


Il miraggio delle ferie, il rischio in-
cendi, i turni massacranti. Situa-
zioni al limite che sono diventate la 
routine al Comando provinciale dei 

vigili del fuoco di Lecce, che vive la sua crisi più 
nera in fatto di carenza di personale operativo: 
rispetto alla pianta organica mancano all’ap-
pello 92 lavoratori; oggi operano in 88, ma do-
vrebbero essere 180 tra le sedi di Lecce, 
Gallipoli, Maglie, Tricase e Veglie. 

SENZA RIPOSO 
 

Ad inquadrare la situazione è Pa-
squale Cirillo, coordinatore terri-
toriale della Fp Cgil Lecce – Vigili 
del Fuoco: «I servizi di soccorso tec-

nico urgente si basano ormai esclusivamente sul 
numero minimo necessario per la loro composi-
zione. Ciò significa che nelle diverse sedi abbiamo 
gestioni del personale vicine al collasso, in cui è 
sempre più difficile concedere ferie, necessarie per 
il recupero psicofisico, in cui i turni stressanti, in 
cui la squadra è impegnata letteralmente per do-
dici ore consecutive per lo spegnimento degli in-
cendi o altri tipi di intervento, sono la routine», 
spiega il sindacalista. 
Il periodo estivo è, ovviamente, il periodo in cui 
il Comando di Lecce è più sotto stress.  
Da fine maggio a fine settembre i pompieri 
salentini garantiscono mediamente 7mila in-
terventi di soccorso tecnico urgente (circa 
60 al giorno) per domare gli incendi estivi, in-
tervenire sugli incidenti stradali, soccorrere le 
persone, domare incendi nelle case.  
«Il dispositivo di soccorso messo in campo fa ri-
ferimento a cinque squadre ordinarie, tre sup-
porti, una squadra boschiva per l’intero periodo, 
vale a dire dal 15 giugno al 15 settembre. Inoltre 
la squadra boschiva è parzialmente raddoppiata 
per un mese, grosso modo a partire da metà lu-
glio», sottolinea Cirillo, «ciò significa che baste-

rebbe anche solo un minimo inconveniente, un’as-
senza non prevista, una malattia, per creare forte 
disagio, al punto da mandare in crisi l’intero Co-
mando». 

POSSIBILI RIMEDI  
 

L’amministrazione sta ovviamente 
cercando di correre ai ripari, con la 
richiesta di trasferimento straordi-
nario e temporaneo di un congruo 

numero di unità operative residenti a Lecce ma 
che al momento lavorano in altri Comandi.  
Una richiesta che al momento non ha ottenuto 
alcuna risposta. L’alternativa per tamponare la 
crisi estiva è un maggiore coinvolgimento delle 
unità volontarie presenti nel distaccamento di 
Ugento, che però spesso fa fatica a costituire 
una squadra per l’assenza di figure professio-
nali specifiche (come autisti o capi squadra).  
«Si potrebbero utilizzare queste unità operative 
disponibili ad effettuare il servizio», la proposta 
del sindacato, «per completare le squadre nei di-
versi distaccamenti provinciali. Atteso che già 
oggi non si riesce sempre a coprire il turno inte-
ramente». 
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Vigili del Fuoco sottorganico . «Comando di Lecce alle prese con la peggiore crisi per carenza di 
personale. Mancano all’appello 92 lavoratori ma non diminuiscono gli interventi: 7mila in 4 mesi»

Premio internazionale. Alla docente di Archeologia Subacquea per aver «fatto la differenza», 
e contribuito significativamente a promuovere la parità di genere nel mondo tecnologico

SARÀ UN’ALTRA ESTATE ROVENTE?

La strada verso un 
(parziale) ritorno alla 
normalità per gli uffici 
postali di Tricase do-

vrebbe aprirsi a breve. È attesa, in-
fatti, la collocazione dell’ufficio 
postale mobile che andrà tempo-
raneamente a sostituire la sede di 
piazza Cappuccini, dopo l’esplo-
sione che l’ha resa impraticabile. 
Il sindaco  Antonio De Donno: 
«Attendiamo  a giorni la colloca-
zione del container, un ufficio po-
stale a tutti gli effetti da ubicare 
proprio su piazza Cappuccini, tra la 
sede postale oggetto di furto e la 
centrale elettrica alle sue spalle». 
Come già accaduto pochi mesi fa 
nella vicina Ruffano (dove l’uffi-
cio postale ha dovuto sloggiare 
perché ubicato su di una cavità 
ipogea), una volta collocata la sede 
mobile sarà pronta ad essere 
operativa. In parallelo, partiranno 
i lavori di ristrutturazione dei lo-
cali danneggiati dall’esplosione: 
«Secondo le stime delle scorse setti-
mane, è previsto che i lavori 
durino  circa 6-7 mesi», spiega il 
sindaco. Se non dovessero presen-
tarsi imprevisti e ritardi, dunque, a 
stretto giro Tricase potrà disporre 
di una sede centrale temporanea 
(su struttura mobile), per poi tor-
nare, entro fine anno, alla norma-
lità, con la riapertura dell’ufficio di 
piazza Cappuccini. Il paese segue 

con grande interesse gli sviluppi 
della vicenda.   
Non pochi, infatti, sono i disagi 
che gli utenti hanno dovuto patire 
dal 17 aprile scorso.  
Poche ore prima dell’alba di quel 
giorno, alle 3e30, ignoti (tuttora a 
piede libero) assaltarono il Posta-
mat che affaccia su Corso Roma, 
con dell’esplosivo.   
Modalità simili a quelle 
utilizzate la notte prima in quel di 
Castrignano del Capo. Dall’indo-
mani mattina, giorno in cui l’in-
tero stabile fu dichiarato 
inagibile, l’ufficio postale è 
chiuso.   
Per tamponare il disservizio, Poste 
Italiane ha allungato gli orari 
d’apertura dell’altro ufficio sul ter-
ritorio di Tricase, quello di via 
Rossini. Non di rado, però, qui si 
sono create  lunghe code agli 
sportelli e disservizi, dovuti chia-
ramente ad una affluenza più che 
raddoppiata. 

Poste a Tricase, arriva il container

Assegnato a Mi-
lano, a Palazzo 
Pirelli, l’impor-
tante riconosci-

mento Tecnovisionarie® 
2024 a Rita Auriemma, 
docente di Archeologia Su-
bacquea presso il Diparti-
mento di Beni Culturali 
dell’Università del Salento.  
Il prestigioso premio, 
ideato da Gianna Marti-
nengo, fondatrice e presi-
dente di Women&Tech® 
ETS, è dedicato quest’anno 
al tema “Transizione ecolo-
gica: le protagoniste di una 
nuova cultura dell’Acqua”.  
È stato assegnato a dodici 
professioniste che hanno 
fatto la differenza nei ri-
spettivi campi di specializ-
zazione, contribuendo a 
promuovere la parità di 
genere nel mondo tecnolo-
gico ed essendo accomu-
nate da valori comuni come 
la competenza, la determi-
nazione, l’impegno sociale. 
Archeologa e professore as-

sociato presso l’Università 
del Salento, Rita Auriemma 
ha coordinato e coordina 
vari progetti a carattere in-
terdisciplinare e di respiro 
nazionale e internazionale. 
Linea direttrice delle sue 
attività è l’archeologia dei 
paesaggi, in particolar 
modo costieri e subacquei, 
attraverso un’approfondita 
riflessione sulle problema-
tiche di carattere geomor-
fologico e paleoclimatico, lo 
studio delle forme e dei 

modi del popolamento co-
stiero nell’antichità, le di-
namiche d’interazione tra 
uomo e ambiente e l’ar-
cheologia pubblica, stru-
mento di sviluppo 
sostenibile dei territori.  
I suoi lavori mirano alla co-
noscenza, tutela e valoriz-
zazione dei paesaggi 
d’acqua.  
In molteplici contesti, Rita 
Auriemma è stata promo-
trice di programmi di edu-
cazione al patrimonio 

(anche per le fasce infantili 
e giovanili) e di formazione 
degli operatori, nonché di 
attività di ricerca, tutela, 
valorizzazione e comunica-
zione del patrimonio cultu-
rale, inteso come “bene 
comune”, nello spirito della 
Convenzione di Faro. 
 

«Sono particolarmente orgo-
gliosa che l’Associazione Wo-
men&Tech abbia deciso di 
conferirmi questo  premio», 
ha dichiarato Rita Au-
riemma, «è un riconosci-
mento del contributo 
altissimo che da sempre le 
donne danno alla ricerca ar-
cheologica;  sono convinta 
che l’archeologia subac-
quea sia “femmina”, per la 
presenza di tante donne, ta-
lentuose e appassionate, che 
si sono imposte in un mondo 
maschile come quello della 
subacquea, per fare archeo-
logia anche sott’acqua, vi-
vendo il mezzo liquido come 
risorsa e opportunità e non 
come un limite».

Rita Auriemma (Unisalento), la Tecnovisionaria
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Il mese di giugno 
2024 lascia un segno 
importante in Italia.  
Non solo per le ele-

zioni europee e quella ammini-
strative, ma anche perché a 
Borgo Egnazia, in Puglia, 
presso Fasano, dal 13 al 15 giu-
gno si terrà il vertice del G7.  
 

Come è noto, il Gruppo dei 7 (in 
sigla G7) comprende i 7 Paesi 
più industrializzati del mondo 
(Italia, Canada, Francia, Germa-
nia, Giappone, Regno Unito e 
Stati Uniti d’America) e al ver-
tice, oltre ai Capi di Stato e di 
Governo dei sette Stati membri, 
parteciperanno i Presidenti del 
Consiglio e della Commissione 
per l’Unione Europea ed even-
tuali Organizzazioni internazio-
nali invitate.  
La Presidenza del vertice è affi-
data alla Presidente italiana 
Giorgia Meloni.  

Si tratta di un evento 
di importanza inter-
nazionale ed è un 
vanto per noi pugliesi 

che sia stata scelta la nostra re-
gione, testimonianza di una ci-
viltà plurimillenaria.  
Egnazia, infatti, era un antico 
centro messapico chiamato 
Gnathia e poi dai Romani Egna-
tia, celebre come parte del per-
corso di collegamento tra 
l’Adriatico e l’Egeo.  
Il caso ha così voluto che i po-
tenti della Terra si riuniscano 
non solo in una incantevole lo-
calità, ma anche in una terra da 
cui è derivata gran parte della 
civiltà che ha determinato la 
storia del mondo.  
Certo, per  gli abitanti del Brin-
disino (e non soltanto) saranno 

giorni pesanti per le eccezionali 
misure di sicurezza messe in 
atto per la incolumità degli illu-
stri ospiti, in un momento sto-
rico in cui il terrorismo è una 
minaccia costante. Si tratta di 
una zona, per così dire blindata 
e, probabilmente, non manche-
ranno disagi per i cittadini di Fa-
sano e dintorni, ma il luogo, già 
bello e fascinoso, ne godrà in 
una pubblicità internazionale 
destinata a non chiudersi con la 
conclusione del consesso, nel 
quale verranno affrontati i 
grandi temi della economia e 
della politica del mondo.  
E qui il discorso diventa ancor 
più complesso.  
Sorto nella metà degli anni ’70, 
il G7 esprime, sostanzialmente, 
il potere economico del cosid-

detto Occidente (con l’inclu-
sione però del Giappone), ossia 
di potenze economiche (e mili-
tari) fondamentalmente vicine 
in campo politico agli USA e 
quindi già in contrapposizione 
all’Unione Sovietica.  
 
Poi si è accolta la Russia che ha 
fatto parte del G8 (1997-2014). 
Attualmente la Russia, come al-
tri grandi Stati, dalla Cina all’In-
dia ai Paesi arabi, rappresenta in 
ambito politico un’altra visione 
del mondo e l’equilibrio plane-
tario è incerto, come è incerta la 
vita economica.  
 

I problemi dell’inquinamento 
globale, della sovrappopola-
zione, del cambiamento clima-
tico, della perdita della 
biodiversità, dell’uso dell’ener-
gia, si incontrano e si scontrano 
nei Paesi del G7 con la vita quo-
tidiana e, in campo internazio-

nale, con le aspirazioni di altre 
superpotenze. 
Una realtà difficile che, natural-
mente, non potrà essere affron-
tata in modo articolato in un 
summit di tre giorni. Sotto tale 
profilo, si avranno, come al so-
lito, buoni propositi e indica-
zioni di massima, anche perché 
imminenti sono le elezioni negli 
USA e quanto pare anche nel 
Regno Unito.  
Da tale punto di vista l’incontro 
rientra nello spirito di una co-
munità di Stati politicamente 
vicini e quindi serve a consoli-
dare le affinità di prospettive, 
rafforzando alleanze e favo-
rendo una politica estera ed 
economica concorde. 
Al di là di tutto questo e rima-
nendo nel nostro piccolo, è la 
prima volta che il G7 si tiene in 
Puglia e ciò è sicuramente im-
portante per il lancio interna-
zionale dell’immagine della 
nostra regione.  
Sarebbe opportuno che al-
l’evento seguisse, sempre nel ri-
spetto e nella salvaguardia del 
territorio, una serie di interventi 
volti alla ulteriore valorizza-
zione del patrimonio storico e 
paesaggistico della regione, 
come sarebbe necessario un ac-
curato e lungimirante investi-
mento di natura produttiva sì da 
evitare lo spopolamento della 
nostra terra e l’allontanamento 
dei nostri giovani in cerca di la-
voro in altri contesti.
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LA PUGLIA AL CENTRO DEL MONDO COL G7

di Hervé Cavallera

Tutti guardano alla Puglia

Passata la festa ci  
vorrebbero una serie di  

interventi volti alla ulteriore 
valorizzazione del  
patrimonio storico  

e paesaggistico ed un  
accurato e lungimirante  

investimento sì da evitare  
lo spopolamento e  

l’allontanamento dei nostri 
giovani in cerca di lavoro 



L’Ospedale di Comunità di 
Taurisano è pronto a prender 
forma. Il nuovo immobile che 
sorgerà nei pressi della chiesa 

Maria SS. Ausiliatrice, ad est – nordest del 
centro abitato in direzione Miggiano, af-
facciandosi su via Turati e su via Gram-
sci, sarà così come nella planimetria che 
qui pubblichiamo in esclusiva (su 
www.ilgallo.it il progetto completo).  
Ospiterà una struttura di “sanità di pros-
simità”, destinata non solo ai taurisanesi 
ma anche ai cittadini del comprensorio, 
in particolar modo a quelli dei Comuni 
che non dispongono di servizi di questa 
natura. Ad apparecchiare il terreno è 
stato il comune di Taurisano, che ha in-
tercettato i fondi necessari alla sua rea-
lizzazione, ottenendo che 2,3 milioni di 
euro del PNRR venissero destinati a que-
sto progetto. La scadenza per la realizza-
zione della struttura era in principio la 
fine del 2025, ora prorogata a fine 2026.  
Il progetto è portato avanti in partnership 
con l’Asl di Lecce, cui il Municipio tauri-
sanese ha già consegnato una conces-
sione in comodato d’uso gratuito di 99 
anni per l’area interessata. 
«Siamo tra i pochi in provincia ad aver ot-
tenuto questo tipo di finanziamento», 
spiega il sindaco Luigi Guidano, che ha 
in mente la creazione di questo servizio 
sul territorio da anni: «In una delle mie 
precedenti amministrazioni (è stato sin-
daco già dal 2001 al 2010, NdA), dopo lo 
scioglimento degli IPAB, mi trovai nelle 
condizioni di poter disporre di un bene che  
era stato gestito dalla parrocchia della Ma-
ria SS. Ausiliatrice e che era ritenuto pro-
prietà comunale. Vi insediai il servizio di 
guardia medica, un consultorio ed un rag-

gruppamento di cinque medici di base. Al-
l’epoca, raggiunsi anche l’intesa con l’Asl 
per la nascita di un’UTAP (così venivano 
chiamate una volta le Unità Territoriali di 
Assistenza Primaria). Una struttura che 
permettesse di disporre di qualcosa in più 
dei medici di base, ospitando periodica-
mente specialisti per malattie croniche ed 
altre patologie che interessano soprattutto 
la fascia della terza età, in modo tale da 
rendere la trasferta ospedaliera una ex-
trema ratio per i cittadini di Taurisano. A 
quell’idea non fu dato seguito, tant’è che in 
quella struttura negli anni sono rimasti solo 
gli ambulatori medici. Per questo motivo 
per sono tornato con determinazione sul 
tema, riproponendo il mio progetto in que-
sta mia nuova esperienza da sindaco. I 
fondi del PNRR ci daranno l’opportunità di 

ricalcare quella stessa tipologia di servizio 
con il nascituro Ospedale di Comunità». 
Non è tuttavia ancora chiaro quali pre-
stazioni verranno esattamente ero-
gate: «Il comune si è occupato del mettere 
in campo tutti gli strumenti necessari alla 
realizzazione dell’opera. La palla passerà 
poi all’Asl, che deve ancora formalizzare nel 
dettaglio il servizio che andrà a proporre, 
per il momento definito solo per grandi li-
nee. La volontà è quella di garantire un ser-
vizio intermedio tra il domicilio e il ricovero 
ospedaliero. Rivolto a pazienti che, a se-
guito di un episodio di acuzie minore o per 
la riacutizzazione di patologie croniche, ne-
cessitano di interventi sanitari a bassa in-
tensità clinica, potenzialmente erogabili a 
domicilio, ma che hanno bisogno quella as-
sistenza e sorveglianza sanitaria infermie-

ristica continuativa, anche notturna, non 
erogabile a casa». 
La nostra Redazione ha rivolto ad Asl una 
richiesta di approfondimento sul tema, al 
fine di conoscere meglio l’idea di progetto 
che andrà ad animare la struttura. Tutta-
via, per il momento, non è pervenuta ri-
sposta.  
«Mi aspetto che possano rendere questa 
struttura una nuova casa della salute a tutti 
gli effetti, ben oltre un semplice compren-
sorio per medici di base, quale potrebbe es-
sere la destinazione in prima battuta», 
commenta il sindaco Guidano, «anche se 
mi preoccupano le correnti verso cui sta 
muovendo la politica sanitaria nazionale, 
sempre più orientata verso la privatizza-
zione. Non vorrei che questo potesse in-
fluenzare anche le scelte che interesseranno 
quest’opera. Spero di essere smentito…». 
Dal Municipio di Taurisano seguiranno 
con attenzione quanto accadrà, come av-
venuto sin qui nel processo di progetta-
zione della struttura, curato dall’Asl «di 
concerto con il Comune, in un rapporto che 
ha visto un costante scambio di pareri tra 
le parti», come sottolinea il primo citta-
dino che, in proposito, aggiunge: «Oltre a 
rispettare tutti i dovuti crismi in materia sa-
nitaria e di opere pubbliche, la struttura 
avrà anche il valore aggiunto dell’autosuf-
ficienza energetica, grazie ad una serie di 
impianti che la renderanno autonoma». 
Il prossimo step sarà la consegna dei la-
vori, già andati a bando, all’impresa ag-
giudicataria, la “Matarrese” di Bari.  
Come prassi con i fondi del PNRR, i tempi 
per ultimare l’opera non sono lunghi: 
salvo ulteriori proroghe, resta appena un 
anno e mezzo per la sua realizzazione. 

Lorenzo Zito
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Il tanto discusso e (non da 
tutti) atteso ospedale del 
Sud Salento rischia di per-
dere un altro importantis-

simo treno verso la sua realizzazione. 
L’Asl di Lecce, dopo aver perso un fi-
nanziamento da 142 milioni di euro, 
revocato dal Ministero per tardivo ar-
rivo della progettazione, vede sfumare 
anche il lascito da 3 milioni di euro 
da parte di Vita Carrapa, la benefat-
trice morta nel febbraio del 2019 che, 
con un testamento, donò la cospicua 
somma proprio all’azienda sanitaria 
locale, vincolandola alla realizzazione 
dell’opera. 
Antonio Giannuzzi, fiduciario della 
famiglia Carrapa, ha comunicato nei 
giorni scorsi all’ASL, tramite Pec, che 
il contributo non è più disponibile per 
scadenza dei termini. Il lascito doveva 
infatti essere sfruttato entro cinque 
anni dalla donazione, trascorsi i quali 
è prevista una seconda destinazione. 
Da capire cosa accadrà adesso a stretto 
giro: l’ASL potrebbe contestare la 
scadenza, slegando la decorrenza dei 
termini dal giorno del decesso della 
benefattrice e traslandola ad altri 
eventi di natura burocratica, per arri-
vare forse al prossimo settembre. 
Il signor Giannuzzi, che fuori dalle co-
municazioni ufficiali ha avuto contatti 
a stretto giro con la direzione sanitaria 
Asl, si dice scettico: “Credo che anche 
una proroga serva ben poco all’azienda 
sanitaria. Da quel che mi sembra di ca-
pire, pochi mesi non sarebbero suffi-
cienti a recuperare il terreno perduto, 
perché la progettazione è ben lontana 
dall’essere completata”. 

 

Palla allora all’ISPE, la struttura per 
anziani con sede a Maglie, che os-
serva con attenzione gli sviluppi es-
sendo stata indicata dalla signora 
Carrapa quale seconda destinazione 
del lascito, qualora la prima non fosse 
andata a buon fine: “ISPE si attiverà al 
momento giusto”, commenta il signor 
Giannuzzi, “quando sarà fatta chia-
rezza sulla vicenda e la scadenza per 
l’Asl sarà inappellabile. A quel punto i 
soldi andranno a loro: il testamento 
parla chiaro”. 
 

L’Azienda Sanitaria Locale non ha per 
ora risposto alle pur semplici solleci-
tazioni della nostra Redazione. Ave-
vamo richiesto un ragguaglio sulla 
situazione, sulle intenzioni prossime 

della Direzione Generale ed anche su 
delle voci di corridoio. 
 Secondo qualcuno, infatti, l’originario 
progetto dell’ospedale del Sud Salento 
sarebbe stato accantonato, per la-
sciar spazio ad una struttura multi-
piano dalla portata nettamente 
inferiore. 
Si vedrà. Quel che è certo è che, anche 
se non dovesse mai vedere la luce, 
l’ospedale del Sud Salento è già co-
stato quasi 3 milioni di euro: 1,6 mi-
lioni sono stati versati per il progetto 
di fattibilità tecnico-economica, poco 
più di un milione è stato speso per la 
progettazione definitiva e circa 30mila 
euro per il rilascio dei pareri ambien-
tali Via e Vas. E scusate se è poco… 

Lor. Z.
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OSPEDALE DEL SUD SALENTO, ADDIO FONDI!  

«Maglie è un crocevia per il Sud Salento , ospita alcuni 
dei licei tra i più prestigiosi della Puglia e numerose 
associazioni culturali e teatrali ed è tra le città con il 
PIL pro capite più alto della provincia». 
Questa la premessa del deputato salentino di Forza 
Italia, on. Andrea Caroppo, per dire che «eppure 
non ha un teatro comunale! Ritengo che questa sia 
una mancanza gravissima. Il teatro non è solo un 
luogo dove tenere spettacoli e rappresentazioni tea-
trali, è molto di più: rappresenta un contenitore mul-
tifunzionale, un luogo di incontro, uno spazio per 
talenti emergenti,  aperto alle scuole e agli studenti 
oggi costretti a trasferte per i saggi di fine anno. Il tea-
tro è un luogo di cultura e di aggregazione, capace di 
attrarre salentini e turisti e di incentivare l’economia 
locale. A goderne non sarebbe solo la città di Maglie 
ma tutto il circondario. Per questo motivo l’incontro 
con i cittadini magliesi avvia un percorso che ci por-
terà a far diventare l’idea una bellissima realtà». 

Maglie avrà  
un suo teatro?
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Abbiamo chiesto 1
Nel caso fosse eletto quali  

sarebbero le prime cose 
a cui metterebbe mano?

2
A medio e lungo termine, 
invece, quali i tre obiettivi 

più ambiziosi?

MORCIANO DI LEUCA GIUGGIANELLO
1 - Manutenzione e messa in sicurezza strade 
rurali. Manutenzione e messa in sicurezza strade 
urbane ammalorate. Avviso bando pubblico per 
gestione immobile comunale Uso Foresteria e 
Impianti Sportivi. 
 
2 - Creazione area verde, parcheggio e 
mercatale a ridosso del centro storico. 
 
3 - Per impegno e responsabilità che il 
sottoscritto e tutta la squadra hanno già messo in 
campo in questi anni di amministrazione.

1 - Miglioramento dell’ambiente, inclusione 
sociale, rifacimento basolo centro storico Morciano. 
 
2 - PUG, Ciclo pedonale Morciano - Torre Vado, 
acquisizione al patrimonio dell’Ente di zone 
adiacenti al complesso monumentale di Leuca 
Piccola. 
 
3 - Abbiamo formato una squadra giovane, 
competente, per l’impegno profuso e per le nuove 
iniziative che contiamo di mettere a terra nei 
prossimi 5 anni.

 MINERVINO DI LECCE

Candidato  
sindaco 
FREDY  
CURSANO

Candidato  
sindaco 
A. LORENZO 
RICCHIUTI

Candidato  
sindaco 
LUCA 
BENEGIAMO

Candidato  
sindaco 
ETTORE 

CAROPPO

Candidato  
sindaco 

ANTONIO 
MARTE

1 - Riqualificazione piazza San Nicola con aper-
tura e recupero giardini e vecchia Puteca de Mescia 
Gemma. Riqualificazione spazi palazzo Baronale e 
recupero antiche “piscine” a Specchia Gallone. 
Fine recupero corti e torre dell’orologio di piazza 
Umberto I con messa in sicurezza frantoio ipogeo. 
2 - Nuovo Serbatoio di AQP Puglia. Avvio servizi 
progetto di recupero e valorizzazione del Convento 
dei Padri Riformati. Messa in sicurezza dell’ex mer-
cato coperto e centro ricreativo per giovani e an-
ziani con annessa biblioteca. 
3 - Perché abbiamo già vissuto l’esperienza di 
cambiare un equipaggio esperto e competente con 
comandante di lungo corso, con un equipaggio di 
cui si ignorano competenze ed esperienza.  Il “Noi 
Rancorosi” della lista n 1, e di contro, la leale at-
tenzione alle necessità della collettività, il cui sim-
bolo, iI Cuore di Minerva, ne sintetizza l’essenza.

1 - PUG, piano di coordinamento centro storico in 
collaborazione con la soprintendenza. 
2 - Destagionalizzazione e coordinamento delle 
strutture ricettive. Cartellonistica stradale anche in 
inglese. Un custode al cimitero dove impiantare  fo-
tovoltaico con accumulo  per eliminare canone lam-
pade votive e diminuire retta di sepoltura arrivata 
alle stelle (si fa cassa anche sui defunti). Sposta-
mento della sede comunale al convento, dove vi é 
un ascensore per i cittadini con disabilità. Transi-
zione ecologica, sostenibilità e comunità energe-
tica. A Cocumola, una succursale della scuola in 
sinergia con l’alberghiero di Santa Cesarea. A Spec-
chia, un tronco diretto dalla vasca dell’acquedotto 
per risolvere il problema di poche atmosfere di 
flusso.  
3 - Per esperienza trentennale e coerenza. Sempre 
tra la gente che sa ascoltare. Uno di loro.

1 - Garantire un’efficace gestione ordinaria della 
“cosa pubblica” con particolare attenzione al 
decoro urbano e alla pulizia degli spazi 
extraurbani. Miglioramento del piano del traffico 
e riorganizzazione della segnaletica stradale. 
Manutenzione e ampliamento del verde pubblico 
con l’iniziativa “Un albero per ogni nato”. 
2 - Creazione dei Comitati di Rione. Attuazione 
di un modello scolastico alternativo e piu 
inclusivo attraverso la sottoscrizione del patto 
educativo di comunità. Manutenzione e riassetto 
urbanistico del cimitero. 
3 - Perché sono convinto di avere al mio fianco 
una squadra capace, con la presenza di 
competenze multidisciplinari che mi 
permetteranno di lavorare con serietà  e 
professionalità, per il raggiungimento del bene 
comune. 
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ELEZIONI COMUNALI3
Perché gli elettori 

dovrebbero  
scegliere lei?
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Abbiamo chiesto

 ANDRANO  BAGNOLO

Candidata 
sindaca 
SONIA  
MARIANO

Candidata  
sindaca 

IRENE 
CHILLA

 STERNATIA 

Candidato  
sindaco 
GABRIELE 
CANDITO

Candidato  
sindaco 

GIULIANO  
VILLANI

1
Nel caso fosse eletto quali  

sarebbero le prime cose 
a cui metterebbe mano?

2
A medio e lungo termine, 
invece, quali i tre obiettivi 

più ambiziosi?

Candidato  
sindaco 

ALESSANDRO  
PANICO

Candidato  
sindaco 
SALVATORE 
MUSARÒ

1 - Realizzazione progettazioni finanziate in am-
bito CIS (Contratto Istituzionale di Sviluppo): Marina 
di Andrano e Viabilità di collegamento Castiglione - 
Andrano - Marina (già finanziate). Riqualificazione 
area Madonna del Carmine (già finanziata) e Centro 
storico Andrano e Castiglione. 
2 - CER (Comunità Energetica Rinnovabile). Rea-
lizzazione del PEBA (Piano Eliminazione Barriere Ar-
chitettoniche) e Biciplan (Piano Comunale della 
Mobilità Ciclistica e Ciclopedonale). Consolidamento 
falesia.  
3 - Per la capacità di “ buon governo” dimostrata 
nel corso degli anni, per le proposte del programma 
amministrativo e per la competenza assicurata nei 
vari settori di intervento del comune con adeguate 
politiche finalizzate a migliorare la qualità della vita 
della Comunità ad Andrano, Castiglione e Marina

1 - Dare continuità ai progetti avviati.  Avviare un 
percorso di politica veramente partecipata. Rendere 
più efficiente la macchina amministrativa.  
2- Combattere la stagionalizzazione recuperando 
la vocazione turistica, riqualificando i centri storici 
e sfruttando  le potenzialità delle attrazioni naturali 
in itinerari che vedano protagoniste associazioni e 
PMI locali. Adozione del PUG. Una Comunità Ener-
getica Rinnovabile a portata di mano dei cittadini. 
3 - Scegliere noi per un progetto giovane che uni-
sce le forze progressiste. Il cambiamento è la nostra 
missione. La condivisione, il confronto e il dialogo 
con i cittadini la nostra guida. Siamo professionisti 
con esperienze e competenze in ogni settore della 
società civile e in campo amministrativo, unite ad un 
metodo diverso e nuovo di approcciare la politica 
con idee di sviluppo chiare, nuove e differenti.

1 - Ascolto delle esigenze degli uffici comunali 
e revisione della pianta organica. Pulizia e 
riqualificazione delle strade per il decoro urbano. 
Individuazione dei bandi in scadenza per la 
realizzazione di progetti volti al miglioramento 
della comunità e ultimazione dei progetti già 
avviati dall’amministrazione uscente. 
 
2 - Realizzazione della Zona Industriale, al fine 
di promuovere lo sviluppo produttivo ed 
occupazionale. Digitalizzazione dei servizi al 
cittadino, al fine di rendere Sternatia una smart 
city. Riqualificazione del centro storico e 
promozione del turismo sostenibile. 
 
3 - Competenza e serietà. Sogno una Sternatia 
migliore e non ho alcun interesse personale.

1 -  Riqualificazione ed organizzazione turistica 
del centro storico. Rifacimento campo sportivo. 
Messa a norma e riorganizzazione della struttura 
cimiteriale. 
2 - Circonvallazione a ovest del paese. 
Comunità energetica. Ripristino strutture 
associative del territorio.  
3 - La nostra è una squadra nuova, grintosa, 
con voglia di fare, con al suo interno esperienze 
amministrative già maturate a garanzia di un 
lavoro già dal giorno dopo. Garantiamo serietà e 
concretezza. 

1- Nell’ambito di un finanziamento di un milione 
di euro, già ottenuto su fondi PNRR, messa in si-
curezza e recupero del frantoio ipogeo annesso al 
Palazzo degli Olivetani. Il frantoio farà parte dei 
luoghi della cultura e della memoria, anche in fun-
zione di attrattore turistico. Conclusione dei lavori 
di rigenerazione dell’area sportiva del parco pub-
blico Vincenzo Iaconisi. Rilancio Antica fiera Mater 
Domini. Concludere iter per la messa in funzione  
del centro diurno per minori affetti da autismo.   
2 - Coinvolgimento della cittadinanza per la Co-
munità energetica . Messa a punto della velosta-
zione,  avvio smart grid e centro del riuso. 
Rilanciare il tempo libero con un’offerta culturale 
variegata. Investire su iniziative culturali.  
3 - Per aver avviato un percorsovirtuoso ed aver 
da sostegno e concretezza a progetti incentrati 
sulla crescita e la cura dei rapporti tra persone, del-
l’economia locale, di promozione dei prodotti che 
il territorio offre.

1 -  Attivare il Centro Diurno per soggetti affetti 
da sindrome dello spettro autistico.Realizzare un 
Centro Ricreativo per Anziani; realizzare un nuovo 
impianto sportivo comunale che comprende il 
campo di calcio e nuovi spazi per la pratica di altre 
discipline sportive. 
2 - Riqualificare  e valorizzare piazza San Giorgio, 
recuperamdo gli spazi limitrofi (basolatura delle 
vie adiacenti), restaurare la colonna di San Giorgio 
e recuperare gli ambienti ipogei sotto la piazza, 
rendendoli attrattori turistici; riprendere i lavori del 
PUG già avviati diversi anni fa. Avviare  una poli-
tica di sviluppo ecosostenibile attraverso  il pro-
getto  di riconoscimento “Spighe Verdi”. 
3 - Perché  sono una persona determinata e ca-
parbia nel raggiungere gli obiettivi. Per la compe-
tenza , frutto dell’esperienza maturata. Per  la 
passione e dedizione  di fare politica intesa come 
“Servizio al Cittadino”. Perché sono una persona  
che sa ascoltare e che ama stare con la gente.                

PUBBLICITÀ ELETTORALE - COMMITTENTE RESPONSABILE: IL CANDIDATO
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 CORSANO

Candidato  
sindaco 
BIAGIO  
RAONA

Candidato  
sindaco 
LUIGI  
RUSSO

Candidato  
sindaco 

GIANFRANCO 
RISO

3
Perché gli elettori 

dovrebbero  
scegliere lei?

1 - Completamento del Basolato su tutte le 
strade del centro storico e riqualiticazione dello 
stesso. Messa in sicurezza del Palazzo Baronale,  
già acquisito al patrimonio comunale. 
Adeguamento della bozza PUG per renderla 
adatta alle reali esigenze e successiva adozione e 
approvazione  
2 - Interventi di sistemazione e allargamento 
della zona industriale al fine di renderla appetibile 
agli investitori interessati. Ristrutturazione e 
riqualificazione del Palazzo Baronale per renderlo 
fruibile agli operatori e alla Comunità. 
Potenziamento e implementazione della 
fognatura bianca, avendo già completata la 
necessaria Vasca di Decantazione.  
3 - Per dare, finalmente, continuità alla 
ambiziosa azione amministrativa già avviata nel 
quinquennio precedente.

1 - Attivare connessione tra tessuto associativo 
e amministrazione per sinergia, in termini di pro-
gettualità, che porti beneficio e opportunità di 
lavoro. Migliorare decoro urbano: nuove aree da 
destinare a verde pubblico e interventi per rendere 
fruibili piazze abbandonate al degrado. Rendere 
più attrattivo il paese per chi intende investire in 
turismo, commercio e artigianato. 
2 - Approvazione PUG. Riqualificazione Palazzo 
Baronale e area intorno. Riqualificazione Area PIP 
e riconversione in parte in area commerciale. 
3 -  La nostra squadra si compone di professionisti 
di grande livello, con competenze specifiche in 
tutti i campi amministrativi. Tutti denotano serietà, 
affidabilità ed esperienza maturata nel campo del 
volontariato e del sociale. Abbiamo stilato un pro-
gramma innovativo che mette al centro l’ascolto, 
la cultura e lo sviluppo territoriale. 

1- Municipio sempre aperto: i corsanesi vanno in-
formati su novità, progetti e interventi. Espansione 
sulle zone rivierasche senza cedere spazi ad atti-
vità di ristoro. Pulizia completa delle erbacce per 
non favorire pericolosi incendi e feroce attenzione 
agli atti vandalistici.  A “funnuvojere”, una piscina 
per anziani, bambini e diversamente abili. Indivi-
duare il posto per una struttura portuale. Presenza 
e dinamismo estetico-turistico per  Torre Grande. 
2 - Su ogni tema e scadenza, saremo col fiato sul 
collo della nuova amministrazione, compresa an-
che la nostra, qualora risultasse vincitrice.  
3 - Per accendere una lotta senza quartiere verso 
le strutture borghesi che sono di per sé stesse 
stantie, perverse e ciniche, ai danni dei cittadini. 
Per un salutare risveglio e una totale presa di co-
scienza rivoluzionaria, per dare una vera spallata a 
tutto il sistema capitalista.

Candidato  
sindaco 
MARCO 
ANTONAZZO

Candidato  
sindaco 
BRUNO  
CORRADO

Candidato  
sindaco 
BRUNO  

CONTINI

 SUPERSANO
1- Decoro urbano e sicurezza del Paese e della 
Serra. Sostegno alle attività produttive già 
esistenti ed incentivi per la nascita di nuove realtà. 
Completamento dei lavori del Castello e ripristino 
del giardino interno 
 
2 - Recupero e valorizzazione del patrimonio 
artistico e culturale di Supersano. Realizzazione di 
un percorso pedonale e ciclabile che colleghi il 
Parco Nazionale dei Caduti al Cimitero. Creazione 
di spazi verdi all’interno del Paese 
 
3 - Per competenza, onestà, impegno e costante 
disponibilità al dialogo con tutti

1 - Espandere la zona industriale per insediare 
nuove imprese. Sostegno economico a chi aprirà 
nuove attività, con la concessione di un bonus che 
compensi le spese iniziali per IMU e TARI. Integre-
remo agricoltura e turismo per creare nuove oppor-
tunità in un territorio ricco di beni culturali.  
2 - Una Cooperativa di Comunità, che operando 
nel turismo, crei benessere e lavoro, connetta le per-
sone, generi iniziative per il bene comune, valorizzi 
la bellezza di Supersano. Una Comunità Energetica 
per l’abbattimento dei costi. Un hub di comunità per 
favorire l’aggregazione, gli incontri, la formazione e 
il lavoro attraverso spazi di co-working. 
3 - Sono un dirigente scolastico in pensione ho il 
100% del tempo da dedicare al mio nuovo ruolo per 
attuare, con le capacità della mia squadra, il pro-
gramma. Si aggiunga l’esperienza di assessore alle 
politiche culturali, maturata in due mandati 

1 - Ci sono molti progetti da portare a termine e al-
tri da realizzare ma la prima cosa che farò sarà con-
tinuare a coinvolgere la cittadinanza sull’operare 
dell’amministrazione; un paese cresce e si migliora 
solo se tutti collaborano per il bene comune. 
2 - Terminare dopo circa 9 anni il PUG e inserire la 
nostra comunità nel piano di sostenibilità energetica 
comunitario.  
3 - Gli elettori dovrebbero scegliermi perché credo 
sia giusto portare a compimento un progetto di rin-
novamento politico, sociale e culturale iniziato nel 
2014 e che ha visto la nostra Supersano diventare, 
a piccoli passi, un paese sempre più competitivo. Il 
sogno è continuare nell’opera di unione e collabo-
razione del tessuto sociale, affinché’ sia il paese di 
“tutti” e non di “pochi”. Inoltre ci teniamo a vedere 
ultimate tutte le opere già cauterizzate che servi-
ranno per offrire servizi alla comunità tutta.

PUBBLICITÀ ELETTORALE - COMMITTENTE RESPONSABILE: IL CANDIDATO



ilgallo.it 1 - 14 giugno 202412 AMMINISTRATIVE 3 DOMANDE 3

Abbiamo chiesto 1
Nel caso fosse eletto quali  

sarebbero le prime cose 
a cui metterebbe mano?

2
A medio e lungo termine, 
invece, quali i tre obiettivi 

più ambiziosi?

Candidata  
sindaca 

SILVANA  
CAFARO

Candidato  
sindaco 
LUIGI BELLO

1 - Riportare normalità e serenità in paese: Ne-
viano ha bisogno di una amministrazione politica! 
Bisogna riportare il decoro e la bellezza dove ora 
imperano barbarie, sporcizia, pericolo e bruttezza. 
Nei primi 60 giorni, ripristino del verde, servizi di 
pulizia ordinaria e straordinaria per il decoro 
urbano dei parchi pubblici, delle piazze, delle ro-
tonde, delle strade alberate e del cimitero comunale.  
2 - Valorizzazione Castello Baronale, completando 
i lavori e promuovendo iniziative turistiche, com-
merciali e culturali che fungano da traino per il 
centro storico che diventerà free tax: a chi investirà 
applicheremo abbattimento TARI per i primi 3 
anni. Creare percorsi turistici di trekking e bike 
ed un parco avventura per valorizzare il territorio. 
Area parcheggio a Macugno. Creazione  brand 
Neviano per promuoverne identità e peculiarità. 
3 - Per il giusto equilibrio tra esperienza (maturata 
in anni di buona amministrazione) e uomini e 
donne, nuovi per il panorama politico ma in grado 
di apportare nuova linfa e idee innovative.

1 - Cimitero: prendere coscienza della attuale si-
tuazione molto precaria, realizzare un progetto per 
regolamentare le attività collegate ad un corretto 
controllo della gestione. Un Piano di Programma-
zione del Commercio, dell’Artigianato e delle Im-
prese Locali attraverso i Distretti Urbani del 
Commercio, (D.U.C.).  Istituzione del “Corpo di Guar-
die Ecologiche” per il controllo ambientale, il censi-
mento delle discariche abusive, messa in sicurezza, 
bonifica e video-controllo. 
2 - Apertura dell’Eco Centro nella Zona Artigianale 
e di un’isola ecologica, con la previsione di agevo-
lazioni fiscali per il conferimento diretto dei rifiuti 
differenziati. Inaugurazione della Biblioteca di Co-
munità presso i locali del Castello Baronale. 
Potenziamento del Poliambulatorio con l’aggiunta 
di prestazioni medico-specialistiche. 
3 - Perchè insieme  riusciremo ad imboccare una 
via nuova, diversa e migliore, per la rinascita del 
paese.  

NEVIANO  PALMARIGGI
1 - Centro di aggregazione per anziani al fine di 
farli sentire ancora parte attiva della popolazione 
favorendone l’interazione con le fasce più giovani.  
Manutenzione ordinaria delle infrastrutture 
(cimitero palestra). Verde pubblico.  
 

2 - Avvio della procedura di approvazione del 
PUG. Rivitalizzazione del centro storico e 
riqualificazione della piazza, in particolare del 
suo basolato. Politica fiscale volta a incentivare 
investimenti nelle aree produttive locali per il 
trasferimento di nuove famiglie a Palmariggi.  
 
3 - La fucina di idee che si annida nei giovani che 
compongono la lista. Amore per la comunità 
dimostrato dai noi tutti attraverso 
associazionismo e volontariato. Serietà 
competenze specifiche e diffuse in vari settori.

1 - Abbattimento tributi a carico dei cittadini: 
mensa scolastica, passi carrabili, tari, ecc.  
 
2 - Riqualificazione centro storico.  
 
3 - Perché nelle mie precedenti amministrazioni 
ho saputo governare, progettando e finanziando, 
innumerevoli opere pubbliche e salvando il 
comune dal dissesto.

1 - Approvazione del progetto di 
videosorveglianza diffusa della città.  
Graduale riduzione, fino alla sua eliminazione, del 
canone sui passi carrabili.  
Finanziamento del progetto di accessibilità con 
ascensore al cimitero monumentale.  
 
2 - Aree verdi e spazi gioco per bambini in tutti i 
quartieri.  
Basolatura di tutto il centro storico.  
Fare di Parabita la città pugliese dell’arte 
contemporanea.  
 
3 -  Per la passione e l’amore che nutro per la 
città di Parabita, per la necessità di continuare la 
corsa di Parabita verso un futuro di bellezza e di 
sviluppo e per l’innovazione delle idee 
programmatiche.

1 - Basolato piazza Garibaldi, completamento 
opere urbanizzazione zone periferiche, 
riqualificazione torre orologio. 
 
2 - Promozione dell’offerta turistica legata agli 
eventi culturali e alla mobilità lenta (camminatori 
via Francigena). Con l’obbiettivo turistico: 
destagionalizzare e delocalizzare a favore 
dell’entroterra costiero. 
 
3 - Esperienza, amministrato, correttezza e 
capacità di superare le criticità, come le 
congiunture negative degli ultimi anni.

 PARABITA

Candidato  
sindaco 

FRANCO ZEZZA

Candidato  
sindaco 
ALFREDO 
CACCIAPAGLIA

Candidato  
sindaco 

STEFANO 
PRETE

Candidato 
sindaco 
GIUSEPPE  
ANTONIO  
MIGHALI
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Candidato  
sindaco 
ORAZIO ANTONIO 
CORIANÒ

Candidato  
sindaco 

LUIGINO  
SERGIO

Candidato  
sindaco 
SANTO 
MARZANO

Candidato  
sindaco 

MICHELE 
SPERTI

Candidata 
sindaca 
LAURA 
LUBELLI

Candidato  
sindaco 

ANTONIO  
LORENZO 

DONNO

ELEZIONI COMUNALI3
Perché gli elettori 

dovrebbero  
scegliere lei?

 MARTIGNANO  MURO LECCESE

 MIGGIANO 1 - La prima su cui mettere mano è sicuramente il 
PUG (piano urbanistico generale) una bussola per 
dettare la rotta ed attivare delle politiche per la ri-
qualificazione dei parchi pubblici e del centro storico, 
attraverso una gestione pubblica e integrata del si-
stema museale, in modo da avviare la creazione di 
un vero e proprio “distretto turistico”. 
2 - Nel medio periodo sarebbe sicuramente ne-
cessario ultimare i cantieri avviati dall’amministra-
zione uscente, poiché non sono riusciti a completarne 
nemmeno uno. A partire dallo stadio comunale fino 
al nuovo polo dell’infanzia i cui lavori sono bloccati 
oramai da anni. 
3 - Gli elettori dovrebbero scegliere un candidato 
sindaco di elevato spessore umano e morale che 
sia in grado di far crescere la nostra amata comunità. 
Dovrebbero scegliere un candidato sindaco degno 
di rappresentarli nelle sedi istituzionali e che sia in 
grado di migliorare la qualità della vita delle famiglie 
muresi.

1- Completamento ed apertura Polo dell’Infanzia. 
Completamento lavori della Villa Comunale con 
realizzazione sulla stessa di un campetto di mini-
calcio. Completamento dei lavori del Campo sportivo 
Comunale con la realizzazione del terreno di gioco 
in erba sintetica. 
2- Approvazione del PUG - Piano Urbanistico Ge-
nerale, Realizzazione di un percorso che costeggia 
le Mura Messapiche fino a ricongiungere il Parco 
Archeologico al Parco del Crocefisso e parziale ri-
costruzione di 20 metri di Mura nell’ambito del Fi-
nanziamento ricevuto per i Piccoli Borghi. Iscrizione 
nel Club dei Borghi più belli d’Italia. 
3 - I concittadini conoscono benissimo la dispo-
nibilità che abbiamo sempre avuto nei loro confronti 
nel risolvere le diverse problematiche. In 10 anni di 
amministrazione abbiamo ricevuto circa 23 milioni 
di euro di finanziamenti a fondo perduto. La maggior 
parte di questi sono stati già eseguiti ed altri sono 
in corso di esecuzione. La dinamicità della nostra 
Amministrazione è sotto gli occhi di tutti.

1- Sviluppo sostenibile, infrastrutture, mobilità 
verde, digitalizzazione dei servizi pubblici e promo-
zione della cultura e dell’istruzione. Miriamo a com-
pletare, entro il prossimo anno, il vecchio progetto di 
riutilizzo delle acque piovane per il verde pubblico.  
2 - Favorire la creazione di una o più Comunità Ener-
getiche Rinnovabili. Collaboreremo con le associa-
zioni per pianificare le attività: non deve più accadere 
che il cartello degli eventi venga affisso successiva-
mente all’inizio degli stessi! Ampio spazio ai giovani 
e costituzione di una consulta giovanile. Particolare 
attenzione agli anziani: creeremo le condizioni per 
predisporre servizi per le loro esigenze. Approvare il 
PUG, lasciato nel dimenticatoio negli ultimi anni. 
3 - Il nostro è un programma semplice che punta, in 
primis, al coinvolgimento di tutti alla vita della comu-
nità per arrivare ad avere una piccola smart village 
eco-sostenibile con il cittadino prima di tutto.

1- Miglioramento della fruibilità della villa comunale. 
Abbellimento del parco annesso alla cappella del 
Mantovano e trasferimento del terreno di pertinenza 
(ora di proprietà dalla Provincia) al patrimonio co-
munale. Chiusura di sabato e domenica di via Chiesa 
e controllo, con videosorveglianza, del tratto di strada 
che conduce in piazza Palmieri.   
2 - Seguire e concorrere a far realizzare il grande 
intervento che l’U.S. Lecce si appresta a presentare 
al comune di Martignano: sei campi di calcio regola-
mentari per la prima squadra, la squadra primavera e 
le altre squadre del settore giovanile con annessi 
servizi (investimento da 10 milioni di euro). Riprendere 
l’iter del PUG e mettere mano alla costituzione della 
comunità energetica rinnovabile.  
3 - Perché sanno che la fiducia verrà ripagata con il 
buon governo della cosa pubblica. E mi sembra già 
tanto.

1- Risulta essenziale completare i numerosi 
progetti già avviati e, contestualmente, aprire nuovi 
fronti.  
 

2 - È fondamentale dare continuità, stabilità e 
struttura alle strategie avviate nel mandato 
amministrativo precedente. Allo stesso modo 
occorre dare immediati impulsi e prospettive. 
 

3 - Perché con tutto il gruppo, in questi anni, 
abbiamo sperimentato e collaudato un modello 
organizzativo e di gestione che ha prodotto una 
serie di significativi risultati. Vogliamo continuare  
a “edificare”, a costruire cioè, anche in senso lato, 
tutto ciò di cui una comunità del futuro deve avere. 
Non siamo e non vogliamo essere più “marginali”, 
ed è questo il risultato più grande che potevamo 
ottenere in questi anni. Sappiamo cosa fare e 
abbiamo dimostrato di sapere come si fa.

1 - Le priorità sono partecipazione e inclusione: 
consigli comunali in orari consoni e in diretta strea-
ming; incontri periodici con la cittadinanza per favo-
rire un confronto costruttivo tra le diverse realtà 
socio-culturali.  Valorizzare le risorse artistiche, im-
prenditoriali, artigianali, professionali e culturali del 
territorio. Per promuovere l’associazionismo e realiz-
zeremo la “Casa delle associazioni”, un luogo aperto 
che possa ospitare le associazioni del paese.  
2 - Una mappatura delle barriere architettoniche per 
garantire accessibilità e fruibilità dei luoghi pubblici. 
Pulizia e decoro urbano. Salvaguardare e potenziare 
Expo2000 e le altre manifestazioni fieristiche, orga-
nizzare nuovi e diversi eventi.  
3 - Siamo una squadra ben assortita: chi alla prima 
esperienza amministrativa, altri con alle spalle impor-
tanti trascorsi nella politica ed anche nel sociale. Sa-
remo l’amministrazione di tutti, sarò il sindaco di tutti.
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Tra il 6 e il 9 giugno milioni 
di europei sono chiamati a 
partecipare alle elezioni, per 
eleggere in totale 720 

eurodeputati, 15 in più rispetto allo 
scorso mandato. In Italia le urne sono 
aperte sabato 8 (dalle 15 alle 23) e 
domenica 9 giugno dalle 7 alle 23) e 
tutti possono esprimere la propria 
preferenza per la nomina di 76 
rappresentanti del Parlamento Ue e 
per le elezioni comunali. 
I Paesi membri dell’Unione devono 
utilizzare un sistema elettorale 
proporzionale, che assicura alle diverse 
liste un numero di posti proporzionale 
ai voti ottenuti. Nel nostro Paese gli 
elettori possono di segnare fino a 
un massimo di tre preferenze nella 
stessa lista (purché i candidati scelti 
siano di sesso diverso). Per votare 
bisogna presentarsi al proprio seggio 
elettorale con la scheda e un documento 
d’identità valido. 
 

CHI SONO I CANDIDATI? 
 

I candidati alle elezioni 
europee sono cittadini 
italiani che devono aver 
compiuto 25 anni entro il 

giorno fissato per le elezioni, o i 
cittadini di altri Paesi membri, residenti 
in Italia e iscritti nelle apposite liste 
aggiunte, che possiedano i requisiti di 
eleggibilità al Parlamento europeo 
previsti dall’ordinamento italiano e non 
siano decaduti dal diritto di eleggibilità 
nello Stato membro di origine.  

Si può votare per i partiti o gruppi 
politici che abbiano regolarmente 
depositato il proprio contrassegno al 
Ministero dell’Interno e che abbiano 
successivamente presentato agli uffici 
elettorali costituiti presso le Corti 
d’Appello dei capoluoghi di 
circoscrizione le proprie liste di 
candidati. Per l’elezione dei membri 
italiani al Parlamento europeo, le liste 
devono conseguire almeno il 4% dei voti 
validi espressi a livello nazionale. 
 

CHI PUÒ VOTARE? 
 
In Italia si ha diritto di voto 
alle elezioni europee se: si è 
compiuto il diciottesimo 
anno di età; si è cittadini 

italiani o dell’Unione europea con 
residenza legale in Italia, o cittadini 

italiani residenti all’estero; si è 
registrati come votanti entro la 
scadenza stabilita (per i cittadini UE 
votanti in Italia). 
 

DOVE SI VOTA? 
 

Ogni cittadino è chiamato a 
votare nel seggio elettorale a 
cui è iscritto, che è indicato 
sulla tessera elettorale. Per 

conoscere il proprio seggio, nel caso in 
cui non si possieda ancora la tessera, è 
necessario chiedere informazione al 
proprio Comune di residenza. 
 

VOTO DEGLI STUDENTI FUORI SEDE 
 
Con la legge 38 del 25 marzo 
2024 è stata introdotta la 

possibilità per un gruppo ristretto di 
“fuori sede”, cioè di studenti, di votare al 
di fuori del proprio comune di residenza 
in occasione delle Europee (purché 
sempre all’interno del territorio 
italiano). Per partecipare alle urne in un 
domicilio diverso dal luogo di residenza, 
i giovani elettori avevano tempo fino al 
5 maggio, per presentare domanda al 
comune di residenza.  
Quest’ultimo, una volta verificati i 
requisiti, avrà inviato una 
comunicazione a quello di domicilio o al 
capoluogo di Regione che, a loro volta, 
avranno passato alla Prefettura il 
numero dei ragazzi iscritti nelle liste 
elettorali che hanno chiesto di votare 
fuori sede.  
Gli studenti ricevono infine 
un’attestazione di ammissione al voto 
con l’indicazione del numero e 
dell’indirizzo della sezione presso cui 
votare. La nuova legge riguarda 
esclusivamente coloro che vivono fuori 
dalla propria residenza per motivi di 
studio: sono esclusi quindi i fuori sede 
per questioni di lavoro e salute. 
 

E PER CHI VIVE ALL’ESTERO 
 

Chi ha trasferito la propria 
residenza in un altro Stato 
membro dell’Unione Europea 
e risulta iscritto all’AIRE 

(Anagrafe degli Italiani Residenti 
all’Estero) ha la possibilità di votare 
presso i seggi elettorali allestiti 
all’estero dalle sedi diplomatico-
consolari italiane del Paese di residenza.

L’8 e il 9 giugno. I cittadini italiani sono chiamati alle urne per eleggere 76 eurodeputati  
e nuovi sindaci e consiglieri, laddove si vota per il rinnovo del consiglio comunale
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1

Nel caso fosse eletto quali  
sarebbero le prime cose 
a cui metterebbe mano?

2
A medio e lungo termine, 
invece, quali i tre obiettivi 

più ambiziosi?
3

Perché gli elettori 
dovrebbero  

scegliere lei?

Candidato 
sindaco 
FRANCESCO 
RIZZO

Candidato  
sindaco 

ANGELO  
GALATI

SURANO
ERRATA CORRIGE. Sul precedente 
numero, in fase di presenta-
zione delle liste per le comu-
nali a Surano, abbiamo 
riportato erroneamente che “si 
era paventata la possibilità di 
una sola lista in gara, Impegno 
Comune Surano, con il dipen-
dente comunale Angelo Galati 
candidato sindaco”. Così evi-
dentemente non è, perchè già 
da tempo era nota la candida-
tura di Francesco Rizzo a 
capo della lista CambiAmo 
Surano. Ovviamente, ce ne 
scusiamo con i lettori e i di-
retti interessati.

1 - Spingere subito per la conclusione di alcuni cantieri, uno fra tutti  
la Casa della Comunità, l’edificio ex residenza municipale nel centro 
cittadino, che diventerà il punto nevralgico della socialità suranese. 
Programmare con speditezza gli eventi dell’estate suranese e portare 
a definizione il Borgo Rurale San Rocco 
2 - Avviare il procedimento per l’adozione del PUG “Piano Urbani-
stico Generale. Intraprendere il percorso per una Comunità Energetica 
rinnovabile, per rivoluzionare il modo in cui l’energia viene prodotta, 
distribuita e consumata, orientandoci verso un modello sostenibile, 
democratico e partecipativo. Perseguire il finanziamento per un cen-
tro diurno per persone anziane e alloggio sociale per adulti in diffi-
coltà, per migliorare ed incrementare, in sinergia con il Consorzio 
sociale di zona, i Servizi sociali, a favore delle fasce deboli. 
3 - Perché sono a capo di una lista in cui il Noi prevale sull’io, dove 
i componenti sono delle valide, competenti e concrete persone che 
sapranno interpretare e risolvere al meglio le esigenze della comunità. 
Abbiamo un programma serio, valido e attuabile, senza voli pindarici 
o progetti onirici.  Perché realizzeremo più di quanto promettiamo!

1 - Uno studio socio/economico aggiornato sul fabbisogno gene-
rale per capire quanti nuclei sono formati da un’unica persona, il red-
dito, le persone vicine (figli, badanti e/o assistenti). Implementare le 
risorse dei servizi sociali per garantire maggiore assistenza a per-
sone fragili in sinergia con il Consorzio Welfare. Costruire tavolo per-
manente delle Associazioni e consulta dei giovani. 
2 - Avviare infrastrutture primarie in zona PIP. Realizzare il Parco 
della Cultura, un ampio parco urbano (oltre 40mila mq) a ridosso 
della scuola media, con la presenza di alberi di alto fusto, un’area 
polivalente per lo sport, libero e per tutti, bambini compresi, con an-
nessi parcheggi e servizi. Redazione del PUG. 
3 - Per il programma elettorale, ricco, completo e concreto, frutto 
di una partecipazione attiva, partita dal basso, in grado di intercet-
tare ed interpretare esigenze e richieste dei cittadini. Siamo una 
squadra giovane e matura, energica e competente, che vuole ammi-
nistrare con un modello diverso. L’apporto di ognuno, la voglia di 
fare, l’entusiasmo possono portare ad una crescita collettiva. Met-
tiamoci in gioco, in ogni caso ne sarà valsa la pena! 

Candidato  
sindaco 
SILVANO 
MACCULI

Candidata  
sindaca 

GABRIELLA 
STEFANELLI

1 - Completare lavori già finanziati ed avviati per: re-
stauro Chiesetta della Madonna della Serra, realizzazione 
di piazzetta con fontana da dedicare alle Suore Apostole 
del Catechismo in sostituzione dei bagni pubblici; 
casa del pellegrino in Largo Croce Rossa. Costruzione 
di nuovo asilo nido da 60 posti.  Ammodernamento 
toponomastica stradale del centro storico con elementi 
in ceramica che richiamano le antiche denominazioni 
e totem illustrativi dei vari monumenti restaurati. 
2 - Completamento recupero centro storico, cittadella 
ebraica e Palazzo Marchesale, inclusi giardino piccolo 
e grande. Restauro ed ampliamento cimitero. Sviluppo 
area commerciale e artigianale, turismo d’entroterra, 
rilancio dell’agricoltura e produzione di energia tramite 
comunità energetiche  per ridurre i costi.   
3 - Perché sempre presente e disponibile e per com-
petenza e professionalità specifica dimostrata in vari 
settori della pubblica amministrazione.

1 - Avviare progetti con fondi PNRR per infrastrut-
ture sociali, famiglie, comunità e terzo settore. Una 
struttura polifunzionale per associazioni, attività 
teatrali e musicali, ludiche per bambini, iniziative dei 
giovani e per i giovani.  Rinascita della biodiversità 
in campagna,  Parco dei Paduli – Bosco Belvedere.  
2 - Il Terzo Settore (assistenza alle persone diver-
samente abili, tutela dell’ambiente, servizi assisten-
ziali, animazione culturale). Nuove soluzioni per la 
messa a norma dell’area mercatale. Sviluppi im-
prenditoria attraverso Cooperative e/o Consorzi per 
sbloccare lo stallo della Zona Artigianale. 
3 - Per una gestione partecipata e non discrimi-
natoria. Botrugno ha bisogno di una politica che 
sappia assumersi la responsabilità di scelte a so-
stegno e a difesa dei cittadini, i quali necessitano di 
istituzioni presenti che rispettino gli impegni presi 
e che sappiano prima di tutto ascoltare.

 BOTRUGNO
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Candidata 
sindaca 
SILVIA 
MARTELLA

Candidato  
sindaco 

GIACOMO  
CAZZATO

Candidato  
sindaco 
LORENZO 
LONGO

Candidata  
sindaca 

SILVIA 
 ROMANO

Candidato  
sindaco 
EDOARDO 
CALÒ

Candidato  
sindaco 
PAOLO  

CATALANO

Abbiamo chiesto 1
Nel caso fosse eletto quali  

sarebbero le prime cose 
a cui metterebbe mano?

2
A medio e lungo termine, 
invece, quali i tre obiettivi 

più ambiziosi?

TIGGIANO  TUGLIE

 ZOLLINO1 - Riorganizzare e potenziare gli uffici. Mettere in 
sicurezza strade ed immobili comunali. Potenziare 
strumenti di partecipazione attiva per i concittadini. 
2 - Riorganizzare gli strumenti di urbanistica con 
particolare attenzione alla redazione del PUG per 
l’individuazione di una nuova zona artigianale/in-
dustriale e di nuove aree per l’edificazione diretta. 
Una “Cittadella della Salute”, per garantire l’eroga-
zione di servizi di assistenza primaria in forma cen-
tralizzata e coordinata con i medici di medicina 
generale e la collaborazione di farmacie, centri me-
dici, associazioni e volontari specializzati. Piano 
collettivo di supporto per il reimpianto degli ulivi 
colpiti dalla Xylella per favorire la ripresa dell’attività 
economica locale ma anche del paesaggio agricolo.  
3 - Sono affidabile, trasparente e responsabile ed 
ho al fianco una squadra di persone competenti con 
cui amministrare bene per i prossimi 5 anni. Sono 
tornata dalla Toscana per questo: fare bene per Tig-
giano, il mio paese che porto nel cuore. 

1 - Dare avvio a procedure di gara per la riqualifi-
cazione del campo sportivo comunale, la realizzazione 
del centro del riuso e avviare servizio per la gestione 
dell’asilo nido comunale.  
2 -  Sostenibilità energetica, sfruttando le oppor-
tunità del PNRR e avviando il processo di costruzione 
della comunità energetica per venire incontro a fa-
miglie e imprese che sopportano elevati costi ener-
getici. Mettere in piedi politiche per la promozione 
di un turismo lento, volto a valorizzare la nostra 
identità e le nostre tipicità locali.  
3 - Per dare continuità al grande lavoro svolto e 
portare a termine i tanti progetti in essere e perché, 
in questa fase storica, occorre un’amministrazione 
stabile, unita e già pronta ad affrontare le grandi 
sfide che i comuni sono chiamati ad affrontare in 
anni cruciali per le nostre  comunità.

1 - Organizzare una bella Fiera di San Giovanni (in 
tempi ridotti) e una programmazione estiva di qualità, 
per rivitalizzare socialità e voglia di incontrarsi. Ri-
solvere la questione della gestione del Centro Poli-
valente per Anziani. Gas radon: intervenire subito 
per le criticità emerse presso il plesso scolastico. 
2 - Rifiuti: dare esecuzione alla gara ponte, recu-
perando il tempo perduto dall’attuale amministrazione, 
per migliorare il sistema e le percentuali di raccolta 
differenziata e contenere i costi a carico dei cittadini. 
PUG e recupero del patrimonio edilizio, soprattutto 
nel centro storico. Rimboschimento e creazione di 
una comunità energetica. Politiche sociali innovative 
per contrastare spopolamento e calo demografico. 
3 - Gli elettori non devono scegliere me ma noi, la 
lista Zollino Futura. La nostra forza è il gruppo di 
donne e uomini, tutti motivati e determinati.

1 - Garantire ancor di più una crescita nel settore 
turistico e culturale: realizzando rete bibliomuseale 
e percorso urbano ed extraurbano (Passo della Ca-
landra) il collegamento di Salento in Bus con le 
località balneari. Acquisizione della Masseria Aragona 
(XVI secolo) da destinare a contenitore multiculturale. 
Completamento Parco Fructis in zona Mazzuchi. 
2 - Miglioramento segnaletica stradale con annessi 
standard di sicurezza della viabilità. Ampliamento 
ed efficientamento della rete di pubblica d’illumi-
nazione. Implementazione arredo urbano. Una casa 
di riposo per i nostri anziani. Adozione del P.U.G. 
3 - Conosco molto bene la macchina burocratica, 
per cui potrei guidarla con  serenità, efficienza e 
passione. Ho sempre dimostrato nei confronti di 
tutti  disponibilità all’ascolto di ogni loro istanza, 
consapevole di fare esclusivamente il bene di tutti i 
cittadini.

1 - Riqualificare il Centro Storico in Borgo della 
Civiltà Contadina per rientrare nell’Associazione dei 
Borghi d’Italia e farne una Destinazione Turistica. 
Ridefinizione della piazza in luogo di Agorà. Recupero 
e valorizzazione, con i privati, del Museo della Civiltà 
Contadina e di Palazzo Ducale. 
2 - PUG. Offerta turistica destagionalizzata 
mettendo insieme il paese (scuola, anziani, giovani, 
associazioni, imprese, commercianti, artigiani, 
albergo diffuso, cooperativa dei servizi). Comunità 
Energetica per autoconsumo collettivo nei condomini 
e  reddito energetico per le famiglie in difficoltà.  
3 - Per il mio impegno nel sociale e la capacità di 
essere critico e propositivo, cercando sempre con 
serietà ed impegno il bene del paese e della comunità. 
La validità del nostro programma è stata vagliata 
da esperti e proviene da un percorso di 4 anni di 
progettazione partecipata.

1 - Indirizzare l’economia ad un modello che co-
niughi sociale, ambiente, turismo, agricoltura e ri-
generazione del patrimonio immobiliare. Sarà fon-
damentale e impegnativa la creazione di ciclabili di 
collegamento tra Tricase e Corsano, così come l’al-
largamento di Via Cicaline e via Cavallo ad ovest e 
a sud del paese, per decongestionare il traffico 
urbano e rendere più vivibile il centro. Recupero di 
tutto il centro storico con la rigenerazione di un 
grande patrimonio immobiliare latente negli assi 
secondari di via Cortina e via Ovidio con le rispettive 
parallele. Chiusura del PUG. 
2 - Raddoppio di Piazza Notari e collegamento 
pedonale con piazza Mario de Francesco. Nuovo 
piano di gestione del Cimitero Comunale. Allargare 
e migliorare la zona industriale.  
3 - La nostra compagine amministrativa ha già 
dimostrato di essere visionaria e di aver amministrato 
Tiggiano in modo oculato e innovativo. Ci riteniamo 
meritevoli perchè esempio di politica generativa 
che agisce per il cambiamento.
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ELEZIONI COMUNALI3
Perché gli elettori 

dovrebbero  
scegliere lei?

Candidato  
sindaco 
GABRIELE  
MICELI

Candidato  
sindaco 

GRAZIANO 
VANTAGGIATO

CARPIGNANOSOLETO
1 - Ci attiveremo per implementare le alberature 
e la creazione di aree a verde. 
 
2 - Piano Urbanistico generale cui abbiamo già 
affidato l’incarico e sostenibilità energetica con la 
costituzione della comunità energetica: 
 
3 - Governare il cambiamento in continuità, 
questo è il nostro motto, competenza e serietà.

1 - Curare il centro storico con una visione strate-
gica, turistica e abitativa.  Fare di Soleto una “città 
giardino” attenta ad ambiente, sostenibilità e cam-
biamento climatico; manutenzione del verde con 
una cooperativa creata dal basso. Partecipazione 
attiva: coinvolgendo tutti, nessuno si sentirà 
escluso.  
2 - Mettere a sistema il patrimonio culturale, con 
una rete tra associazioni, innovatori culturali e pro-
fessionisti per la realizzazione di un Ecomuseo. Ri-
fiuti: siamo tra i peggiori dieci comuni della Puglia 
con il 26,38% di differenziata. Dovremo superare il 
livello minimo del 65% che consentirebbe una dimi-
nuzione delle tasse. Un sistema efficiente di welfare 
a sostegno delle categorie più fragili.  
3 - È il momento di un radicale cambio di rotta. La 
lista “Soleto Sì Può” è l’unica alternativa: squadra 
giovane, competente e innovatrice.

1 - Progetto di riqualificazione di piazza Lubelli a 
Serrano.  Progetto di riqualificazione del centro sto-
rico di Carpignano e lavori di riqualificazione del Pa-
lazzo Duca Ghezzi di Carpignano i cui lavori sono stati 
bloccati per 5 anni e ripresi solo da pochi giorni. In-
tercettare un finanziamento per la sistemazione del-
l’area vigna la corte. 
2 - Realizzare gli obiettivi dell’agenda 2030 inseriti 
nel programma sulla sostenibilità ambientale e so-
ciale soprattutto,  economica e culturale. Concludere 
il processo di approvazione del PUG Lavorare sullo 
sviluppo turistico di Serrano con il brand Borgo della 
Poesia e Carpignano Città d’Arte e Turistica al fine di 
generare un indotto economico per evitare lo spopo-
lamento dei nostri centri e offrire possibilità concrete 
di investimento. Il palazzo Duca Ghezzi di Carpignano 
dovrebbe fungere da hub culturale per lo sviluppo del-
l’intero territorio. 
3 - Perché sono sicura di poter dare una vera svolta 
al mio comune per le mie competenze e quelle del mio 
gruppo e perché conosco bene il mio territorio e le 
sue dinamiche. Perché sono una persona disponibile, 
onesta, attenta ai bisogni dei cittadini, pronta all’ 
ascolto soprattutto delle fasce più deboli della popo-
lazione. Da donna, da madre e da insegnante credo 
di poter amministrare con una maggiore sensibilità e 
con una maggiore predisposizione ai rapporti inter-
personali, fondamentali nei piccoli comuni dove il 
primo cittadino deve basare l’attività amministrativa 
prima di tutto sul senso di comunità. 

Candidata  
sindaca 
LUCIA 
ANTONAZZO

Candidato  sindaco 
MARIO BRUNO CAPUTO

Il candidato non ha ritenuto di rispondere alle nostre 
domande perchè «impegnato a pieni giri nella cam-
pagna elettorale, sto scrivendo il mio comizio e sto 
incontrando i miei elettori nelle loro case»... Anche 
se nostro malgrado, siamo rammaricati di non poter 
offrire ai lettori (ed elettori) di Carpignano anche l’al-
tra faccia della medaglia della competizione eletto-
rale per le prossime comunali.

Candidato  
sindaco 
ANTONIO 
MELCORE

Candidato  
sindaco 

WILLIAM 
SANTORO

CURSI
1 - Attivazione della Ludoteca Comunale presso il 
Centro Millennium. Avvio degli interventi di recupero 
della Fabbrica Tabacchi di Via Santuario per la valo-
rizzazione delle tradizioni locali. Attivazione su Palazzo 
De Donno di servizi e programmi a supporto dei 
talenti e dei bisogni dei giovani. 
2 - Potenziamento dei servizi a sostegno delle 
famiglie e per l’educazione e cura per la prima infanzia 
attraverso la creazione di un nuovo Asilo Nido (inter-
vento finanziato). R riqualificazione del borgo antico 
di Cursi con interventi sulla piazza e strade vicine 
(intervento finanziato). Istituzione culturale «Ecomuseo 
della Pietra Leccese e delle Cave» con estensione del 
progetto anche ai Comuni del bacino estrattivo che 
hanno espresso richiesta di adesione. 
3 - Credibilità, affidabilità, competenza, lungimiranza; 
programma ambizioso ma realizzabile; squadra seria 
e attenta.

1 -  Definizione di una nuova identità culturale, più 
aderente alle vocazioni del paese e vicina alle 
ambizioni di giovani e donne. La gestione palazzi e 
architetture comunali come avamposti di promozione 
dell’immagine di Cursi e per ospitare cooperative di 
giovani, donne e associazioni. Percorso turistico re-
ligioso in vista del grande Giubileo del 2025. 
2 - venti e strategie di marketing turistico in grado 
di dare centralità al nostro piccolo comune. Un 
circuito produttivo innovativo che tenga conto del 
ruolo determinante delle cave e del valore tradizionale 
della pietra di Cursi. 
3 - Squadra giovane che nulla ha da chiedere alla 
politica, ma solo da dare alla nostra comunità. Pro-
fessionalità riconosciute e spirito di servizio. Parte-
cipazione di tutti i cittadini al governo cittadino e 
relazioni efficaci con tutti i livelli istituzionali e gli 
altri comuni.
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Il Comune di Tricase chiude il 
2023 con una media del 
67,58% di raccolta differen-
ziata, con punte oltre il 70% 

in diversi mesi dell’anno.  
Per guardare con rinnovata fiducia al fu-
turo occorre, adesso, migliorare la qua-
lità del rifiuto prodotto, facendo 
particolare attenzione alle regole di cor-
retto conferimento che permettono di 
limitare al massimo la presenza di impu-
rità, vale a dire di elementi estranei alla 
singola frazione al momento dell’arrivo ai 
diversi impianti di selezione.  
Per questo motivo, a partire dal 1° giu-
gno, partirà la tolleranza zero nei con-
fronti degli errati conferimenti, con gli 
operatori ecologici di Gial Ambiente, 
l’azienda che si occupa del servizio di 
igiene urbana a Tricase, che apporranno 
un adesivo di non conformità nel caso di 
irregolarità al momento dell’esposizione 
dei rifiuti.  

IL CORRETTO CONFERIMENTO 
 

Ad esempio la carta (riviste, 
giornali, cartoni, contenitori 
in Tetrapak del latte o dei suc-
chi di frutta, ecc.) ed il vetro 

(vasetti, bottiglie prive del tappo, ecc...) 
vanno conferiti direttamente nel mastello 
senza alcun sacchetto. L’organico 
(avanzi di cibo, scarti di frutta e verdura, 
lische di pesce, ecc.) va messo in buste 
biodegradabili e compostabili.  
La plastica e metalli (flaconi di detersivi, 
bottiglie in plastica, polistirolo, ecc.) 
vanno conferiti in buste trasparenti o 
semitrasparenti.  
Nei cosiddetti rifiuti non riciclabili o in-
differenziati sono inclusi tutti quegli og-
getti che non possono essere riciclati 
(cd/dvd, penne/evidenziatori, pannolini/ 
pan-noloni, gusci di molluschi e crosta-
cei, ecc) e vanno conferiti con buste tra-
sparenti o semitrasparenti.  
Attenzione: è vietato l’uso di sacchi 
neri per qualsiasi tipo di rifiuto.  

SE IL CONFERIMENTO NON È CORRETTO 
 

Qualora gli operatori ecolo-
gici dovessero riscontrare un 
non corretto conferimento 

applicheranno l’adesivo di non confor-
mità ed il rifiuto non verrà ritirato.  
In questo caso, l’utente dovrà rientrare il 
proprio rifiuto all’interno della propria 
abitazione, differenziare correttamente e 
conferire nuovamente le diverse frazioni 
rispettando il calendario di raccolta.  
Contemporaneamente, il nucleo della Po-
lizia Locale svolgerà una serie di con-
trolli incrociati sul territorio: i cittadini 
che continueranno a reiterare errori di 
conferimento dei rifiuti verranno sanzio-
nati secondo quanto previsto dalla 
normativa.  
 

«C’È BISOGNO DELL’IMPEGNO DI TUTTI» 
 

«È arrivato il momento di fare 
un ulteriore passo in avanti in 
materia di raccolta differen-
ziata, non solo in termini di 

percentuale, ma anche di qualità del rifiuto 
che portiamo ai vari impianti di selezione o 
in discarica», spiega il sindaco Antonio 
De Donno, «c’è bisogno dell’impegno di 
tutti per migliorare nella cura dell’ambiente 
in cui viviamo da cui scaturiscono: un mag-
giore benessere psicofisico dell’individuo; 
un adeguato decoro urbano che si tra-
sforma in crescita di attrattività della no-
stra città per i turisti; un beneficio 
economico per il singolo e per la collettività, 
perché aumentare la percentuale di raccolta 
differenziata ci permette di evitare l’appli-
cazione dell’ecotassa regionale, un ulteriore 
aggravio sulle tasche dei cittadini».  

JUNKER, SVOLTA DIGITALE 
 

Per aiutare ulteriormente 
l’utente a dirimere ogni dub-
bio sulla raccolta differen-
ziata, il Comune di Tricase 

entra ufficialmente a far parte del circuito 
Junker, l’app per la raccolta differenziata 
che ogni giorno aiuta 3 milioni di italiani 
a gestire in modo corretto e sostenibile i 
propri rifiuti.  
L’amministrazione comunale ha infatti 
deciso di dare una svolta digitale al si-
stema di raccolta dei rifiuti, adottando 
questa applicazione, il cui uso, per i cit-
tadini di Tricase, sarà gratuito. 
Una volta scaricata, l’app è in grado di ri-
conoscere tutti gli imballaggi dal codice a 
barre e indicare in tempo reale come 
vanno conferite le singole parti. 
Su Junker sono disponibili, tra l’altro, i ca-
lendari sempre aggiornati dei ritiri e le 
mappe dei punti di raccolta.  
Tutte le informazioni sono geolocalizzate 
e disponibili in 12 lingue.  

DUPLICE STRATEGIA 
 

«Dopo la riduzione ad un solo 
giorno di ritiro del non ricicla-
bile nel calendario di raccolta, 
a partire dal 2021, ora siamo 

chiamati ad una nuova svolta», sottolinea 
il presidente della Commissione Am-
biente, Rocco Martella, «occorre miglio-
rare la qualità dei rifiuti che portiamo in 
discarica o agli impianti di selezione al fine 

di ridurre i costi di smaltimento e realizzare 
una raccolta differenziata più pura. Per 
raggiungere questo risultato ricorreremo ad 
una duplice strategia: da una parte l’infor-
mazione ai cittadini con affissioni statiche 
e l’introduzione dell’app Junker; dall’altra 
un’azione di controllo coordinata da parte 
degli operatori ecologici e della Polizia Lo-
cale per educare i responsabili di errati con-
ferimenti che inficiano quanto di buono 
fatto dalla maggioranza della popola-
zione».  

PIÙ ACCORTEZZA, PIÙ CONTRIBUTI 
 

«Oggi diventa di fondamentale 
importanza garantire un’alta 
qualità dei rifiuti prodotti sul 
territorio comunale che non 

può trascendere dal rispetto delle regole di 
corretto conferimento per ogni singola fra-
zione», afferma il responsabile comunale 
Alessandro Macchia, «migliorando que-
sto dato, e quindi anche le percentuali com-
plessive di raccolta differenziata, possiamo 
garantire una maggiore tutela dell’am-
biente ed ottenere maggiori contributi am-
bientali da parte dei Consorzi del CONAI 
per il recupero dei rifiuti di imballaggi 
(carta, plastica vetro, ecc.). Più riusciamo a 
recuperare tali frazioni e più riusciamo ad 
ottenere contributi dai suddetti Consorzi. 
Nell’anno 2023 il Comune di Tricase è riu-
scito ad incassare più di 300mila euro da 
tali contributi».  
 

«PUGNO DURO PER CHI ABBANDONA RIFIUTI» 

«Con un’adeguata campagna 
di comunicazione e di infor-
mazione puntiamo ad accre-
scere la consapevolezza del 

cittadino davanti alle problematiche am-
bientali e a ridurre/eliminare gli abbandoni 
illeciti. Difatti da alcuni mesi, l’abbandono 
dei rifiuti da parte dei privati cittadini è di-
venuto penalmente perseguibile», sostiene 
la Comandante della Polizia Locale 
Anna Grazia Bello, «pugno duro nei con-
fronti dei responsabili di tale condotta. 
Ad oggi sono stati elevati diversi verbali al 
fine di contrastare tale fenomeno sul terri-
torio comunale anche con l’ausilio delle fo-
totrappole in dotazione».
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TRICASE, RIFIUTI: TOLLERANZA ZERO
Controlli e sanzioni per chi sgarra. Dal 1° giugno per l’errato conferimento. Pugno duro con chi 
abbandona furtivamente i rifiuti. Il sindaco Antonio De Donno: «Necessario cambio di passo» 

Dario Surano raddoppia: Svapo, 
nuovo punto vendita a Tricase

Nuoto in acque libere, la prima 
gara alla Zinzulusa a Castro

Dopo lo storico negozio di 
Maglie, apre un secondo punto 
vendita a Tricase, in Piazza 
Cardinale Panico, al civico 10. 

L’inaugurazione del secondo punto vendita 
di Dario Surano, con apertura straordinaria 
e presenza dello staff al completo, è in 
programma per domenica 2 giugno alle ore 
18. È un negozio con dimensioni 
importanti, con quattro vetrine su strada ed 
un colpo d’occhio di tutto rispetto. 
«L’idea è maturata dando ascolto alla 
clientela», spiega Dario Surano, «è dal 2018, 
anno d’apertura, che molti nostri clienti del 
punto vendita di Maglie arrivano direttamente 
da Tricase. Abbiamo deciso quindi di fare un 
passo importante ma ben ponderato: 
raddoppiare i negozi per accontentare anche 
quella grande fetta di consumatori che 
richiedeva a gran voce l’apertura di altri punti 
vendita».

Parte la stagione del 
nuoto in acque libere. 
Snalsea, affiliata ad Aics, 
annuncia la prima tappa 

dell’open water, la 2,5 Km, gara di 
mezzo fondo, per sabato 1° giugno, 
alla Zinzulusa di Castro. Luogo di 
ritrovo presso la Piscina della grotta 
Zinzulusa alle 14, quando lo staff della 
Snalsea eseguirà la punzonatura degli 
iscritti. La gara è valevole per i soli 
tesserati Aics provvisti di certificato 
medico sportivo agonistico. Partenza 
della gara alle 16, arrivo previsto per 
le ore 18. Alle 18,30 la premiazione. La 
Snalsea ha designato il percorso di 2,5 
km pari ad un unico giro. Lo staff della 
Snalsea con gommoni ed il 118 
munito di personale medico si 
occuperanno della messa in sicurezza 
in mare. 



Tornano le infiorate 
nel Capo di Leuca 
con una serie di 
eventi che 

illumineranno le strade dei 
borghi nella notte tra l’1 e il 2 
giugno.  
Le comunità locali si 
riverseranno nei centri storici 
per realizzare gli ormai celebri 
tappeti artistici in occasione 
della festa del Corpus Domini.  
I lavori inizieranno il sabato 
pomeriggio e si concluderanno 
la mattina di domenica 2 
giugno con la benedizione del 
vescovo della diocesi di 
Ugento-Santa Maria di Leuca, 
monsignor Vito Angiuli. 
Patù è il paese che per primo 
diede inizio a questa tradizione 
grazie all’allora parroco don 
Gianluigi Marzo.  
Il lavoro inizia molti mesi 
prima, con la raccolta e 
l’essiccazione di fiori e piante, 
coinvolgendo giovani, anziani e 
ospiti della comunità 
provenienti da tutto il mondo. 
Il tema scelto per questa nona 
edizione è “Gli alberi nella 
Bibbia”, un chiaro richiamo 
alla desertificazione che ha 
colpito le campagne salentine, 
un tempo ricche di maestosi 
uliveti secolari.  
Nella Sacra Scrittura, l’albero è 
simbolo di fecondità, saggezza 
e forza.  
Esso è utile e prezioso per 

l’uomo: con i tronchi del Cedro 
si costruisce il Tempio di Dio e 
diversi racconti biblici si 
sviluppano attorno a un albero.  
Alcuni di questi saranno 
rappresentati nel tappeto 
artistico che si estenderà per 
oltre 200 metri in via Principe 
di Napoli. 
 
Anche a Castrignano del Capo 
si preparano i tappeti di 
segatura, una tecnica diversa 
ma con lo stesso spirito di 
unione e condivisione.  
Il tema di questa quinta 
edizione è legato alle 
apparizioni mariane.  
Il tappeto si estenderà per 72 
metri in via San Giacomo e 
rappresenterà sette diverse 
apparizioni mariane con i 
relativi messaggi.  

I lavori sono iniziati mesi fa ed 
hanno coinvolto intere 
famiglie.  
Dopo il passaggio della 
processione, in serata, è 
previsto uno spettacolo 
pirotecnico e musicale a cura 
della Zagor Street Band. 
 
Petali e foglie saranno 
protagonisti anche 
dell’infiorata di Gagliano del 
Capo, che quest’anno propone 
un tema legato al SIT 
(Solidarietà Internazionale 
Trinitaria) e richiama le figure 
di alcuni martiri, anche locali, 
che hanno dato la vita per 
Cristo. Questi messaggi, di 
grande attualità, sottolineano 
l’impegno dei Frati Trinitari in 
difesa dei cristiani perseguitati 
nel mondo. 

 

La comunità di 
Felline quest’anno 
dedica la 
tradizionale 

infiorata al “Padre Nostro”. 
Dal 2006, per il Corpus Domini, 
il centro storico di Felline si 
riveste di splendidi tappeti 
floreali realizzati con maestria 
da tanti generosi volontari. 
La passione e l’entusiasmo 
della gente, la faticosa 
partecipazione di persone di 
ogni età, la comunione di 
intenzioni e collaborazione 
spontanea, confluiscono in un 
unico obiettivo finale: il 
meraviglioso tappeto di fiori 
che domenica 2 giugno sarà, 
ancora una volta, offerto agli 
sguardi dei numerosi visitatori 
e, soprattutto, a Cristo. 
«In questo 2024, che Papa 

Francesco ha consacrato come 
Anno della Preghiera in 
preparazione al Giubileo del 
2025», spiegano gli 
organizzatori, «noi non 
potevamo che dedicare i nostri 
quadri alla preghiera di tutte le 
preghiere, la prima che ci viene 
insegnata quando siamo 
bambini, e ovviamente non 
siamo in grado di capirne 
appieno il significato. E questa 
preghiera, più di molte altre, è 
ricca di significati che 
trascendono le parole che la 
compongono, le formule che 
siamo abituati a sentir ripetere, 
troppo spesso meccanicamente, 
a volte frettolosamente, da 
alcuni considerate come degli 
incantesimi. L’apertura del Padre 
Nostro definisce già la natura del 
nostro rapporto con Dio: un 
figlio che si rivolge al Padre, con 
rispetto e reverenza, ma 
soprattutto con totale fiducia e 
amore, con la certezza di poter 
trovare sempre ascolto, perdono, 
accoglienza, un posto sicuro in 
cui tornare e trovare rifugio. Non 
solo. Dio non è solo Mio Padre. 
Lui è Padre di tutti gli uomini e le 
donne, senza distinzione: Padre 
Nostro, appunto. Mentre ci apre 
il cuore a Dio, il Padre nostro ci 
dispone anche all’amore 
fraterno. Infine, chiediamo 
ancora a Dio di “liberarci dal 
male” che ci separa da Lui e ci 
divide dai nostri fratelli».  
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TAPPETI DI FIORI PER IL CORPUS DOMINI
Le infiorate. A Patù (Gli alberi nella Bibbia), Castrignano del Capo (Apparizioni mariane)  
e Gagliano del Capo (Solidarietà Internazionale Trinitaria). A Felline il tema è il Padre Nostro

A FELLINE...Patù

Felline (Alliste)
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Sant’Antonio. La festa passa per due eventi speciali: l’arrivo in paese di nuove  
spoglie del Patrono e la ricorrenza dei 50 anni di sacerdozio di don Nino Santoro

Ruffano e 
Sant’Antonio, una 
storia lunga oltre 
tre secoli che vive 

quest’anno uno snodo speciale. 
I festeggiamenti per il Santo 
portoghese passeranno infatti 
per due eventi unici: l’arrivo in 
paese di una nuova reliquia ed i 
cinquant’anni di sacerdozio del 
parroco don Nino Santoro. 
 
A Ruffano la devozione nei 
confronti di Sant’Antonio di 
Padova è radicata nel tempo: 
era il 1680 quando fu eletto 
Santo Patrono di Ruffano, il 
periodo in cui vissero 
importanti personalità locali, 
quali il principe Ferrante 
Brancaccio, l’Arciprete Antonio 
de Alessandro e il Vescovo di 
Ugento Antonio Carafa. 
L’ampia iconografia sul santo 
portoghese, gli altari, i dipinti e 
le statue presenti nelle diverse 
chiese del paese, raccontano la 
dedizione dei ruffanesi nei suoi 
confronti, assieme anche alle 
tante tracce di una sentita 
devozione privata: tante le 
famiglie che ancora conservano 
edicole votive, statue in 
cartapesta, stampe artistiche, 
medagliette e santini. 
Tra le opere d’arte dedicate a 
Sant’Antonio, una viene 
portata in processione ogni 
anno.  
È conservata nella maggiore 

chiesa di Ruffano, ed è una 
splendida statua in lamina 
d’argento raffigurante proprio 
il Santo. Il simulacro, 
modellato nel 1791 
dall’argentiere napoletano 
Sebastiano Ajello e donato alla 
chiesa matrice di Ruffano per 
grazia ricevuta, è stato 
recentemente oggetto di una 
contesa, giunta dinanzi alla 
Suprema Corte di Cassazione. I 
discendenti dello stesso Ajello 
ne rivendicavano la proprietà, 
ma hanno dovuto rimettersi 
alla decisione dei giudici, che 
hanno dato ragione alla 
parrocchia. 
 
Come anticipato, a dare 
ulteriore valore ai 
festeggiamenti quest’anno 
saranno due momenti unici, di 

cui il sindaco Antonio Cavallo 
descrive il valore: 
“Accoglieremo l’arrivo di una 
nuova reliquia di Sant’Antonio, 
che troverà dimora a Ruffano, 
per restarci. Sono sicuro che 
questo evento importantissimo 
darà alla festa un significato 
ancor più forte, donando al culto 
del nostro Patrono nuova linfa 
per il futuro. Il caso ha voluto, 
poi, che questo giungesse in 
corrispondenza dei 50 anni di 
sacerdozio di don Nino, ormai 
colonna portante della fede della 
nostra comunità. Ruffano ha 
accolto don Nino quando era un 
giovane sacerdote, oltre 40 anni 
fa. Oggi vede in lui una vera 
guida spirituale, i cui 
insegnamenti, sono certo, 
lasceranno il segno anche nelle 
prossime generazioni”. 

IL PROGRAMMA  
 

Il programma 
religioso si apre 
con la tredicina in 
onore del Santo e 

comincia sabato 1 giugno, con 
l’arrivo alle ore 19 nella 
parrocchia della Beata Maria 
Vergine, della reliquia del 
Patrono.  
Giovedì 13 giugno, giorno del 
Santo, si unirà alle celebrazioni 
eucaristiche pomeridiane il 
Vescovo Mons. Vito Angiuli: 
previste la Processione per le 
vie del paese e, al suo rientro, 
la consegna delle chiavi della 
città al Santo da parte del 
sindaco. 
Per il programma civile si parte 
martedì 11 giugno con lo 
spettacolo comico de  

I Malfattori per il Live Tour 
2024. Start alle ore 21e30 in 
piazza San Francesco. 
Mercoledì 12 giugno altro Live 
Tour 2024, stavolta quello di 
Antonio Amato. Con lui, le 
note della musica popolare 
salentina risuoneranno dalle 
ore 21e30 nel cuore del centro 
storico ruffanese, sempre da 
piazza San Francesco. Giovedì 
13 giugno, alle ore 21e30, al 
rientro della Processione, in 
piazza IV Novembre è atteso il 
meraviglioso spettacolo delle 
Fontane Danzanti Cazacu’s. 
Uno spettacolo unico di 
fontane d’acqua e fuoco che si 
intrecciano armonicamente su 
musiche classiche e moderne. A 
seguire, Gran Concerto 
Bandistico della Città di 
Manduria.

RUFFANO IN FESTA PER RELIQUIA E PARROCO



Due chiese in fermento 
per la festa di 
Sant’Antonio a 
Tricase.  

Tra il Convento dei Cappuccini e la 
parrocchia, si apriranno infatti le 
celebrazioni religiose in 
avvicinamento al 13 giugno, 
giorno dedicato al santo. 
Sabato 1° giugno e sabato 8, 
Santa Messa alle 18,30 presso la 
chiesa dei Cappuccini. 
Dal 3 all’11, Santa Messa alle 
18,30 presso la chiesa parrocchiale. 
Martedì 11, Sagra de Sant’Antoni 
in via Giolitti, con lo spettacolo di 
Lillo Birillo e la band Kalinka in 
concerto.  
Mercoledì 12, durante la 
mattinata, la Reliquia di 
Sant’Antonio sosterà 
nell’Ospedale e nella Casa 
Betania di Tricase. Alle 19 la Santa 

Messa presso la chiesa 
parrocchiale e a seguire la 
processione alle 20 per le vie della 
città.  Dalle 21 l’accensione delle 
luminarie, a cura della premiata 
ditta Arte e Luce, e il concerto dei 
Kalàscima. 
Giovedì 13, Santa Messa alle 6 
(presso la chiesa piazza dei 
Cappuccini) e alle 7,30, 9 e 10,30 
presso la chiesa parrocchiale. Alle 
10,30 in piazza Cappuccini, 
Matinée sotto l’albero. Alle 19 la 
santa messa, presso piazza 
Cappuccini, sarà presenziata dal 
Vescovo Mons. Vito Angiuli.  
Seguiranno: alle 20 la Banda di 
Lecce «Nino Farì», i Sciochi de na 
fiata con AnimArte e Elvix Dj ed 
Ilaria Serio (Mondoradio).  
A mezzanotte dall’area mercato in 
zona 167, prenderà il via lo 
spettacolo pirotecnico musicale.
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TRICASE, LA FESTA DI SANT’ANTONIO
Tra due chiese. Luminarie, musica, fuochi d’artificio, Sagra de Sant’Antoni,  
mentre il programma religioso si svolgerà tra convento e parrocchia

Tricase è Sport, evento 
promosso dall’asso-
ciazione Tricasè-
mia, nasce con 

l’intento di convogliare tutte 
le discipline sportive in una 
grande festa, praticate dalle 
diverse associazioni sportive 
del territorio, in una grande fe-
sta di piazza per famiglie e bam-
bini. 
Le società sportive partecipanti avranno la 
possibilità di promuovere il proprio sport, met-
tere in atto dimostrazioni aperte al pubblico e 
organizzare tornei autogestiti tra i propri atleti 
o con la partecipazione di associazioni spor-
tive di paesi vicini.  
«L’intento della manifestazione», spiega il pre-
sidente di Tricasèmia (e delegato provinciale 
CONI per il Capo di Leuca) Gianluca Errico, 
«è, soprattutto, mandare un messaggio chiaro 
sull’importanza e la necessità di praticare Sport 
in modo sano e divertendosi».  
Ogni anno, al tema sportivo è legato anche un 
aspetto sanitario, per sottolineare l’impor-
tanza della prevenzione. Si organizzano esami 
cardiologici e spirometrici gratuiti, grazie alla 
collaborazione di medici professionisti. L’asso-
ciazione Tricasèmia aderisce anche alla Gior-
nata Mondiale senza Tabacco, che ricorre 
ogni anno il 31 maggio. 
Tramite “Tricase è Sport”, l’associazione Trica-
sèmia e il comune di Tricase aderiscono alla 
Giornata Nazionale dello Sport, indetta dal 
CONI. Quest’anno, l’evento ha ottenuto il pa-

trocinio della Provincia di Lecce e 
quello del Consiglio Regionale 

della Puglia. 
La manifestazione iniziata il 
31 maggio con il convegno 
“Sport Day 3.0”, prosegue 
sabato 1° giugno, dalle 

18,30, al Parco Comunale di 
via Pirandello, con la presen-

tazione del libro “Nessuna re-
gola: 40 anni di skate in Italia” con 

l’autore Lele Lutteri. Per tutto il pomerig-
gio: esibizioni delle associazioni sportive. 
Domenica 2 , alle 8,30, dal Parco comunale di 
via Pirandello, partenza di “Tricase in Bici-
cletta: tra natura e borghi tricasini”. Richiesta 
iscrizione presso stand Tricasèmia (costo par-
tecipazione  3 euro bambino,  4 euro adulto). 
Alle 9, Atletica: Corsa su strada. Iscrizione 
presso Stand Tricasèmia (costo partecipazione 
2 euro); è richiesto certificato medico.  
Alle 17, presso l’area stand: esami spirome-
trici gratuiti, per i… “ragazzi” da 15 a 45 anni 
con la dott.ssa Chiara Agrosì, Dir. Medico - 
UOC Pneumologia del “Panico” ci Tricase. 
Alle 18, presso l’area palco: percorso di agi-
lità e Basket in carrozzina per diversamente 
abili; esibizione Kitri Ballet.  
Nel pomeriggio di sabato 1° giugno e per l’in-
tera giornata di domenica 2: esibizioni delle 
associazioni sportive di varie discipline, tra cui 
skate, rally, street basket, pallavolo, catch’n 
serve ball, mamanet, rugby, tennis, calcio, 
MMA, mountain bike, paratennis, atletica, 
danza. 

Fino al 2 giugno Tricase è Sport



Annunciati i 
protagonisti 
dell’edizione 2024 di 
Porto Rubino a Tricase 

Porto.  
La musica legata a doppio filo al 
mare e a tutte le sue sfaccettature: 
così la tappa di Tricase Porto del 
tour promosso nei porti di Puglia 
da Renzo Rubino si intitola la 
Rosa dei Venti, che sarà il tema 
intorno al quale gireranno le star 
che saranno sul caicco a deliziare 
la platea che li ascolterà dalle 
banchine o anche dal famoso 
muretto. 
In quel gioiellino che è il porto 
tricasino sono attesi, per domenica 
21 luglio, Malika Ayane, Mace, 
Lucio Corsi, Marco Castello, 
Maria Antonietta e Colombre, 
Popa, Popoulus e Studio Murena. 
Ovviamente ci sarà anche il 
promotore di tutto, l’ormai 
tricasino d’adozione, Renzo 
Rubino. Biglietti su vivaticket. 
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PORTO RUBINO CON MALIKA AYANE E MACE
Tricase Porto. Domenica 21 luglio sul Caicco insieme a Renzo Rubino ed altri ospiti 
Annunciati anche date e concerti per l’Oversound Festival a Gallipoli e Lecce 

Annunciati anche i 
concerti per 
l’Oversound Festi-
val. 

Al Parco Gondar di Gallipoli si 
esibiranno Naska (26 luglio), 
Il Tre (27 luglio), LaSad (30 
luglio), Irama (31 luglio), 
Achille Lauro (1° agosto), 
Gazzelle (8 agosto), Geolier 
(12 agosto), Mahmood (18 
agosto) e Willie Peyote (21 
agosto). 
Due invece i concerti che si 
terranno a Lecce, in piazza dei 
Libertini: il 20 agosto Anto-
nello Venditti farà tappa con 
il tour dedicato ai 40 anni di 
Notte prima degli esami. Il 
giorno dopo, mercoledì 21 
agosto, ci sarà Ermal Meta. 
Biglietti disponibili su ticke-
tone e vivaticket. 

Oversound

Borgagne e Melendugno, Underground Experience   
Frantoi Aperti. Fino al 2 giugno, tra arte, storia e bellezza, il racconto l’anima 
del territorio attraverso mostre, meditazione, performance, musica, degustazioni

La storia dei frantoi di Melendugno e 
Borgagne si svela tra arte, storia, 
bellezza.  
Si chiama Frantoi Aperti-

Underground Experience l’evento di tre giorni 
organizzato dal comune di Melendugno, giunto 
alla seconda edizione. 
Dal 31 maggio al 2 giugno, verrà raccontata 
l’anima del territorio attraverso mostre, 
meditazione, performance, musica, degustazioni. 
Un itinerario alla scoperta dei frantoi più 
rappresentativi presenti sul territorio: il Frantoio 
ipogeo Potì, nei pressi del cimitero di 
Melendugno; il Frantoio San Francesco di piazza 
San Francesco a Melendugno; il Frantoio semi 
ipogeo di Borgagne in via Lecce. 
«Vogliamo riproporre questa manifestazione dopo il 
successo dello scorso anno, nella convinzione che sia 
un modo per conoscere una parte del territorio 
importante e spesso inaccessibile», annuncia il 
sindaco Maurizio Cisternino, «i frantoi 
raccontano una storia fatta di rinunce e sacrifici, 
dobbiamo dunque valorizzarli per non perdere quel 
patrimonio materiale e immateriale che appartiene 
alla nostra identità». 
Venerdì 31 maggio, A Borgagne, presso il 
Frantoio semipogeo di Borgagne a Palazzo Sciurti, 
in via Lecce, dalle 18: “La Luce del Cuore”, 
meditazione guidata per ritrovare benessere e 
lucidità. Una discesa nelle profondità e nel buio 
simbolico del frantoio alla ricerca della luce verde 
del cuore, a cura di Ilaria Mancino.  
A seguire, Luci nella Memoria, viaggio narrativo 
nelle navi di pietra della Terra D’Otranto, a 
cura di Angelo Manni. 
Al Frantoio ipogeo Potì, nelle vicinanze del 
cimitero a Melendugno, alle 19, Calvino 
Sottosopra, viaggio Inedito attraverso le “Lezioni 
Americane” di Italo Calvino. Mostra artistica e 
letteraria, a cura di Annalisa Montinaro e 
Antonio De Carlo. 
Al Frantoio San Francesco, in piazza San 
Francesco, a Melendugno, dalle 20, L’Effimero e la 
Seduzione dell’Orizzonte, mostra di pittura. 

Espongono gli artisti Oreste Ferriero e Maria 
Lopo. Sempre al Frantoio San Francesco, alle 
20,30, Em Officine, musica dal vivo con Andrea 
Rossetti (pianoforte), Francesco Pennetta 
(batteria), Davide Codazzo (basso), Eleonora 
Pascarelli (voce) e degustazione gratuita di 
prodotti tipici salentini 
Sabato 1° giugno, al Frantoio semipogeo di 
Borgagne, dalle Lux, mostra collettiva con la 
partecipazione di diversi artisti e La Luce del 
Cuore. A seguire, Luci nella Memoria. 
A Melendugno, Frantoio ipogeo Potì, dalle 18 alle 
21,30,  Calvino Sottosopra. 
Al Frantoio San Francesco di Melendugno dalle 18: 
visita guidata Abbazia di San Niceta, a cura di 
Francesco Manni; L’Effimero e la Seduzione 
dell’Orizzonte;  visita guidata nel Frantoio san 
Francesco (ore 19), a cura di Francesco Manni; 
dalle 20, musica dal vivo con Jessica Cosi 
(polistrumentista e voce) e Francesco Delle 
Donne (chitarra); a seguire Max Vigneri in 
“Loro”, viaggio nell’universo femminile con 
Alessandra Congedo (pianoforte), Armando 
Ciardo (violino), Max Vigneri. Nel corso della 
serata, degustazione gratuita di prodotti tipici 
salentini 
Le mostre nei frantoi ipogei Potì e San Francesco, 
a Melendugno rimarranno aperte anche nella 
mattinata di domenica 2 giugno, dalle 10 alle 13.

Il concerto di Julian 
Marley and Uprising 
sarà lo special event 
della XXVII edizione 

del Ghironda Summer Festival, 
giovedì 1° agosto (ore 21,30), nei 
Fossati del Castello Aragonese 
di Otranto (biglietti su Vivatic-
ket). L’artista è fresco di vittoria 
ai Grammy per Colors of Royal, 
decretato miglior album reggae.  
Proprio le canzoni di Colors of 
Royal, realizzato con il produt-
tore Alexx Antaeus, saranno al 
centro del concerto di Otranto, 
dove Julian Marley proporrà an-
che i successi della propria car-
riera e alcune canzoni del 
repertorio del padre, Bob. Unico 
dei figli del leggendario musici-
sta a nascere a Londra, nel 1975, 
Julian mostra subito un grande 
talento.  Cresce tra il Paese na-
tale e la Giamaica e, seguendo le 
orme del papà, si avvicina sin da 
giovanissimo alla musica reg-
gae. Registra la sua prima can-
zone a soli cinque anni e diventa 
un abile musicista autodidatta.  
Capace di padroneggiare indif-
ferentemente il basso, la batte-
ria e le tastiere, oltre alla 

chitarra. Nel 1989 pubblica il 
suo primo album intitolato 
“Uspiring”, dal quale deriva il 
nome della band che l’accom-
pagna in questo tour.  Nel 1992 
si trasferisce in Giamaica e ini-
zia a lavorare con alcuni vete-
rani della scena reggae, tra cui 
Aston “Family Man” Barrett, 
Earl “Wire”» Lindo, Tyrone 
Downie e Earl “Chinna” Smith. 
Nel corso della carriera si fa co-
noscere con album quali “Lion 
in the Morning” e “Awake” e ot-
tiene numerosi consensi, so-
prattutto per uno stile musicale 
pregno di spiritualità, condito 
da testi sociali e particolar-
mente ispirati. Come il padre, 
Julian è infatti, un devoto rasta-
fariano, oltre che un noto filan-
tropo, e usa la musica per 
ispirare la propria vita e la pro-
pria spiritualità.   Dal 2002 ge-
stisce col fratello Damian la 
Ghetto Youths International, 
l’etichetta fondata nel 1989 da 
Ziggy e Stephen Marley e che, 
oltre a permettere ai fratelli 
Marley di lavorare a stretto con-
tatto, consente ai giovani artisti 
di farsi conoscere. 

Un Marley  
ad Otranto.  
È Julian,  
figlio di Bob

Julian Marley and Uprising,  
in concerto ad  

Otranto   
il 1° agosto

Achille  
Lauro - 
Gallipoli 
1/8

Mahmood - 
Gallipoli 
18/8

Malika 
Ayane

Mace

Studio Murena

Popa

Geolier - 
Gallipoli 
12/8

Antonello Venditti - Lecce - 20/8 Ermal Meta - Lecce - 21/8

Willie Peyote - Gallipoli - 21/8



Individua i 3 galletti tra le pubblicità e martedì 4 giugno, 
telefona allo 0833 545 777. Tra i primi 30 che prenderanno 
la linea verrà sorteggiata una  CENA PER DUE presso l’HOTEL 
TERMINAL DI LEUCA offerto dalla CAROLI HOTELS. In palio anche: 
PUCCIA PICCOLA offerta da VOGLIA DI PIZZA di POGGIARDO; 
cOLAZIONE PER DUE offerta da AMERICAN BAR, stazione centrale 
di  UGGIANO LA CHIESA; 3 TICKET DA 6 CONSEGNE A DOMICILIO tra 
Tricase e frazioni, offerta da SPESAMITU; BIGLIETTI GRATUITI per 
una partita di PADEL (singolo giocatore) offerta da TIE BREAK 
SPORT CLUB DEPRESSA; BUONO SCONTO DI 10 EURO (spesa minima 
30 euro) per l’acquisto di un LIBRO da MONDADORI a TRICASE; 
CORNETTO E CAPPUCCINO presso il BAR CASTELLO a CORIGLIANO 
D’OTRANTO; COLAZIONE X 2 da GOLOSA a TRICASE; CORNETTO E 
CAPPUCCINO al BAR LEVANTE a TRICASE (via per Montesano); un 
LAVAGGIO di PIUMONE MATRIMONIALE CON DETERGENTI (asciugatura 
esclusa) dalla LAVANDERIA BLU TIFFANY a MARITTIMA;  BUONO 
SCONTO di 50 EURO sull’acquisto di occhiali da sole o da vista 
da OTTICA MORCIANO a TRICASE, ANDRANO, TIGGIANO o CASTRO.

Telefona martedì 4 giugno dalle 9,30
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LE PIÙ SCARICATE
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La collaborazione sotto qualsiasi forma è  
Gratuita. La Direzione si riserva di rifiutare 

insindacabilmente qualsiasi testo e  
qualsiasi inserzione. Foto e manoscritti, an-
che se non pubblicati, non si restituiscono  

RIPRODUZIONE VIETATA 

TROVA I GALLETTI, I PREMI

 

Periodo un po' spento per quanto 
riguarda le emozioni, mentre sul 
lavoro potreste trovarvi di fronte ad 
una scelta, rischiosa da valutare con 
molta attenzione.

La situazione generale è interessante, 
dunque non fermatevi proprio adesso. 
Potrebbero aprirsi nuovi e interessanti 
scenari che vi aiuteranno a togliervi 
belle soddisfazioni

L'estate in arrivo regalerà gioie... 
bollenti per la coppia, con grande 
intesa e passione. Buone notizie per i 
single che avranno l’opportunità di 
fare incontri interessanti

La situazione astrologica suggerisce 
di evitare i litigi che potrebbero 
nascere da alcune spiacevoli 
incomprensioni. Dovrete, invece, 
puntare sul dialogo in ogni situazione

Fase altalenante per la sfera 
sentimentale, potreste avere 
perplessità sulla vostra relazione. 
Nulla di irreparabile, si tratta solo di 
un malessere passeggero

Se pensate di dover discutere di 
questioni importanti, meglio trovare il 
coraggio subito. Trascinare 
incomprensioni potrebbe rivelarsi 
controproducente

Periodo discretamente positivo, sia in 
amore, che sul lavoro. L'afa e le 
temperature in aumento vi 
renderanno particolarmente fiacchi, 
cercate di non stancarvi troppo

La Luna nervosa sembra essere 
ormai lontana. Dunque, per tutti, è in 
arrivo una migliore disponibilità 
all'amore, con momenti di 
romanticismo e grande intesa

Emozioni alle stelle. Vi sentirete in 
forma, le cose andranno meglio del 
previsto, supererete le discordie dei 
mesi passati e passerete dei momenti 
indimenticabili

La situazione astrologica potrebbe 
riportare un clima sereno ma il 
periodo resta altalenante, con 
cambiamenti in amore e, forse, anche 
sul lavoro, che vi renderanno lunatici
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Cinema Massimo LECCE Space Cinema SURBO Cinema  Tartaro GALATINA Multisala Moderno MAGLIE

in programmazione - punta la fotocamera sul QR del tuo cinema preferito

Pianeta Cinema NARDÒ Cinema&Teatri GALLIPOLI Multiplex Fasano TAVIANO Cinema di TRICASE

Dal 27 maggio

CAPRICORNOSAGITTARIO

LEONE VERGINE BILANCIA SCORPIONE

PESCI

Non dovrete esagerare nel portare 
avanti troppe attività tutte insieme, il 
vostro fisico potrebbe 
risentirne.Questo non è proprio il 
momento giusto per strafare

CANCR0

ACQUARIO

1 - 14 giugno 2024 ilgallo.itTEMPO LIBERO 23
Thriller/Horror-  Usa - 93’

L'ESORCISMO - ULTIMO ATTO

Flm diretto da Joshua John Miller con Russell Crowe e  
Sam Worthington. Un mix generale, che riprende tona-
lità e vibrazioni estetiche tipiche del cinema anni ’90, 
applicandole ad una commistione di generi che cattura 
l'attenzione. Il condizionale è però d'obbligo, perché 
poi il film di Miller, pur restituendo al pubblico novanta 
minuti di puro intrattenimento, sfilaccia i buoni presup-
posti, fermandosi forse sul più bello. 

Un attore in difficoltà inizia a perdere il controllo sulla 
propria vita durante le riprese di un horror sovranna-
turale. Sua figlia, con cui non ha molti rapporti, inizia 
a preoccuparsi e teme che ricada nelle sue dipendenze 
oppure che qualcosa di oscuro stia agendo nell'ombra.

1
in Italia

THE KOLORS 
Karma

2
TANANAI 
Veleno

3
NEGRAMARO 
Luna piena

1
in Europa

SABRINA 
CARPENTER 
Espresso

2
BILLIE EILISH 
Lunch

3
SHABOOZEY 
A bar song (Tipsy)

NON SONO AMMESSI GLI STESSI VINCITORI PER ALMENO 
3 CONCORSI CONSECUTIVI. NON SI ACCETTANO  

NOMINATIVI DELLA STESSA FAMIGLIA

ARIETE TORO GEMELLI

La Luna nel segno vi aiuterà a fare 
chiarezza con il partner, per ritrovare 
la stabilità che serve per andare 
avanti. Single molto corteggiati, ci 
sarà l'imbarazzo della scelta
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